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Weinert ameaça para
garantir vitória na Câmara Agora com novo

telefone fixo:
Irritado ao saber que duas

chapas disputariam apresidência
daCâmara dosVereadores - uma

governista, outra de oposição - o

prefeito deCanoinhas Leoberto
Weinert (pMDB) telefonou pou
cas horas antes da eleição para o

vice-prefeito Edmílson Verka

(PSDB) e ameaçou "passar o fa
cão" em todos os peesedebistas
que trabalhamnaprefeitura, caso

a chapa oposicionista, liderada
pelo vereadorpeesedebistaVagner
Trautwein, vencesse.
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A irineopolitana
que conquistou a
Europa
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Abertos
concursos para
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Chegou a uma situação alarmante, a ação de gangues e bandidos que passam as noites de domingo na

praça Lauro Müller, onde cobram pedágio sob ameaças e agressões. Na noite de domingo, 11, o ápice
da violência foi o que uma suposta gangue fez com esse carro. Quebrou os vidros com uma pedra de

paralelepípedo e esfaqueou o motorista que ainda não entende o porquê da agressão Hildegard Thiem,. 75 anos, é a

l entrevistada da semana

• COMPRA • VENDE
Motocicleta

provocamorte

trágica
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Com a melhor entreg« a dómi�ílio
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Correio do Norte

HORÓSCOPO DA SEMANA

Aries de 21/3 a 20/4
Período de muito trabalho, principafmente se

exerce atividade ligada à comunicação. lrn-"
previstos podem ocorrer ocasionando despe

----.. sas ou ganhos inesperados. Você precisará
deslocar-se com freqüência correndo de um lugar para outro
no mesmo dia. Será mais fácil lidar com suas dificuldades

pessoais.
. , Touro de 21/4 a 20/5

Com Marte em movimento direto em seu sigo
no, poderá tomar decisões e retomar projetos
engavetados. Ainda lhe será exigida paciên

__...._... cia e cautela, principalmente nas atividades

que dependem de outra pessoa. As finanças
pedem atenção redobrada. Evite gastos supérfluos.

PI',
Gêmeos de 21/5 a 20/6

Período em que estará particularmente agitado
e irrequieto. Terá oportunidade de expor suas

____oi opiniões frente às mudanças que ocorrem pro-
fissionalmente. Preste atenção aos sinais que

seu físico envia, evitando desgastes ao assumir responsabi·
lidades que originalmente não seriam suas.

a Câncer de 21/6 a 21/7
Necessidade de trabalhar com seus medos inter·
nos e traumas antigos. Remexer nesse baú psi-

--_.... quico é uma boa pedida e poderá desatar muitos
nós de uma vez por todas. Na área afetiva, procure ouvir e

atender os desejos da outra pessoa e programe lazer a dois.

O Leão de 22/7 a 22/8

Evite agir com tanta rigidez e severidade, ou
acabará afastando as pessoas a sua volta.

----.. Ouça sua voz interior e ouse criar algo novo

que lhe dê prazer. Seja mais paciente no trabalho e com a

família. Terá início um período de entendimento e diversão
com o parceiro.

•

8
Virgem de 23/8 a 22/9

Final de ano com enfoque profissional e trans

formações nesse setor. O que havia sido pla-
_____ nejado para esse ano precisou de ajustes na

hora de colocar em prática. Não encare isso
como falha e sim como um teste de adaptabilidade. Surpre
sas no âmbito. familiar.

II
Libra de 23/9 a 22/10

Sua rotina parece ter fugido ao controle, tal a
quantidade de imprevistos que surgem a toda
hora. Não adianta se estressar, mas pode co-

-_...........
locar uma prioridade colocando, pelo menos,

uma atividade que seja só sua, no transcorrer do dia. Período
bom para transferir informações e conhecimentos.

II
Escorpião 23/10 a 21/11
Você vem aprendendo que é possível viver
abrir mão de algumas coisas sem alterar sua
essência ou sofrer com isso. Essa revisão de

-__.... valores está em andamento e já incorporada a

sua nova rotina. Cuide do físico, com especial atenção para
parte óssea, cabelos, pele, dentes e aparelho reprodutor.

Sagitário 22/11 a 21/12
Você está agitado e pouco paciente com algum
tipo de situação que não pode controlar. Pense

_ que ninguém tem o controle absoluto da própria
vida. Consciente disso e parando de lutar con

tra o inevitável, poderá canalizar a energia em setores mais

produtivos e prazerosos.

.......... Capricórnio 22/12 a 20/1
••� Semana de muito trabalho para ordenar seu

cotidiano. Antes de encerrar o ano é bom dar

... .1 uma passadinha no médico para uma geral.
Período bom para atividades em família. Se

aparecer alguém acenando com um negócio excelente, exa
mine bem para não cair em arapucas,

O·'
. Aquário de 21/1 a 19/2

. :." .
Você está merecendo descanso e muito cario

.

. nho. Peça para o parceiro dar um tempo nas

___.... cobranças e façam programação de lazer. Um
pouco de romantismo vem a calhar. O dinheiro

extra que receber decorrente do trabalho deverá ser bem
administrado, segurando os gastos com sua residência.

e
Peixes de 22/2 a 20/3

Época de pensar nos preparativos para a reu

nião familiar. Você está querendo descansar,
___.......... mas o dever lhe chama, com responsabilidades

e trabalho extra. O trânsito e seus deslocarnen
tos diários estarão caóticos, portanto tenha paciência e saia
de casa mais cedo, evitando atrasos.

, I I •

AGRAVIDADE DAMENTIRA
Os meios de comunicação hoje são

sustentados em grande parte pela mentira.
A mentira só não tem gravidade quando
um político falar honestamente. Que bom
se fosse mentira que as tari
fas dos telefones vão
subir 140%, que bom se

fosse mentira que vai
subir os combustíveis,
que bom se fosse menti
ra que caixa dois é só
roubalheira.

E a gravidade e damen
tira? Aí se mede segundo a

.

natureza da verdade que ela
deforma, de acordo com

as circunstâncias, as in

tenções daquele que a

comete, os prejuízos so
fridos por aqueles que
são suas vítimas. Embo
ra amentira, em si, não constitua senão um

pecado venial, torna-se mortal quando fere
gravemente as virtudes da justiça e da
caridade. A mentira é condenável em sua

natureza. É uma profanação da palavra que
tem por finalidade comunicar a outros a

verdade conhecida. O propósito delibera-

Sexta-feira (16/12):
Predomínio de sol com algumas nuvens

em todas as regiões de SC. Da Grande

Florianópolis ao Norte do estado há condi

ções de pancadas de chuva isolada no iní
cio e final do dia. A temperatura continua
elevada e o vento se mantém de leste a

nordeste, fraco a moderado com rajadas.

Sábado (17/12):
Uma frente fria se aproxima de SC,

provocando aumento de nebulosidade e chu
va isolada a partir da tarde, em todas as

regiões catarinenses. HÁ RISCO DE TEM
PORAL,GRANIZO E DESCARGAElÉTRICA
A temperatura fica elevada na maior parte
do dia, amenizando um pouco após a chuva.
O vento varia de nordeste a noroeste, pas
sando a sudoeste no final do dia, com inten
sidade fraca a moderadacom rajadas.

.l:a*"ª SEXTA:
Mínima:14"C
Máxima:'27"C

SÁBADO:
Múrima: 14°C
Máxima: 29"C

do de induzir o próximo ao erro por pala
vras contrárias à verdade, constitui uma
falta à justiça e à caridade. A culpabilidade
é maior quando a intenção de enganar

acarreta o risco de conse

qüências funestas para
aqueles que são desviados .

da verdade. A mentira (por
rq:il1�� ser uma violação da virtu

de da veracidade), é uma
verdadeira violência fei
ta ao outro porque o fere
na sua capacidade de
conhecer, que é a condi

ção de todo juízo e de
toda decisão. Contém em

germe a divisão dos es

píritos e todos os males
que ela suscita. A menti
ra é funesta para toda a

sociedade; mina a confi-

ança entre os homens e rompe o tecido
das relações sociais.

RESUMINDO:
Existe mentira leviana para não pesar

o conteúdo. Mas uma coisa é certa: o que
mais pesa no mundo é a consciência.

Poesia

Presentear

o natal é uma fase histórica
Um nascimento e um despertar
Época mais feliz do ano

A expressão mais bela é presentear

Mas há tantas desigualdades
Tantos que clamam por um lar
Não há esperança e felicidade
Em um coração que só sabe chorar

Vivemos em uma realidade
Que só o amor consegue mostrar

Mergulhado no egoísmo
O coração não sabe observar

Felizes são os animais
Vivem o que a natureza quer dar
Não conhecem o egoísmo
Tampouco pensam em se preservar

No nascimento de Cristo
Deveria a alegria brilhar
Mas há lares muito humildes
Que a fome não deixa alegrar

F�stejar o Natal é dar amor
Não é comércio, para gastar
Fazemos errada a festa
Que Jesus veio abrilhantar

O crepúsculo da hipocrisia
Corrompe para congratular
Obscurece a infidelidade
Tapinhas no ombro para enganar.
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RESUMO DAS NOVELAS

Alma Gêmea

SEXTA (16112)
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gunta a Dalila se ela fez al

(� :.:ç-"7'� guma coisa de errado.
Eduardo lê o laudo e des

��__"'_---------'

cobre que nenhuma subs-
tância foi encontrada no corpo de Guto. O espírito de
Guto aparece para Cristina e garante que Eduardo
vai desmascará-Ia.

SÁBADO (17/12)
Raul manda Carlito dizer ao juiz que tem medo de

Vitório. Roberval diz a Dalila que não vai perdoá-Ia se
ela estiver lhe escondendo alguma coisa. Cristina

beija Eduardo. Ela finge para Rafael que ele a agar
rou.

SEGUNDA (19112)
Eduardo garante a Rafael que não beijou Cristina.

O técnico confirma que as terras do roseiral têm
muito minério de ferro. Carlito revela à mãe que con
tou a Raul onde estava o dinheiro do restaurante.
Eduardo conta a Rafael que Cristina nunca esteve

grávida. Rafael não acredita em Eduardo. Serena

quer convencer Dalila a dizer a verdade.

Belíssima

SEXTA (16112)
Pascoal espera Vitó

ria acabar o trabalho.
Katina diz que não assi
nará nenhum papel para
vender a casa. Todos os

inquilinos da rua pedem
ajuda a Murat. Ornela promete a Bia que vai investi

gar a vida de Pascoal. Mônica vê Alberto sentado em
um bar com Giovana e o aborda. Ele se recusa a

conversar com ela. Jamanta paquera Regina. Tadeu
e Nikos vão à casa da família de Taís. Mateus vai
fazermassagem em Mary, no lugar de Narciso. Ben
to acusa Mônica de ter colocado a polícia atrás dele
e jura que ela não verá mais Toninha. Pascoal acari
cia os cabelos de Vitória. Murat chega ao escritório
de Bia.

SÁBADO (17/12)
Murat pede a Bia que desista de comprar os

terrenos. Bia diz que sente muita saudade dele. Júlia
esquece a bolsa no escritório. Pascoal diz a Vitória

que jamais a esqueceu. Ela pede que eles continuem
amigos. André flagra Bia com as mãos no rosto de
Murat. Bento e Aquilino brigam. Os pais de Tais dizem
que ela foi capturada por capangas. Vitória acha

que tudo foi muito bem planejado, mas para matar

Taís, e não Pedro. Giovanna quer saber quem é Vitó
ria. Júlia exige que Érica seja uma pessoa responsá
vel. Bia vibra quando Érica diz que tem uma entrevis
ta com Rebeca da Razzel Dazzel. Cemil se sente

culpado quando Mônica diz que ele piorou a situa

ção. Mary pega Cemil e Mônica juntos e dá uma bron
ca. André promete a Bia que Júlia não saberá de
Murat. Júlia insiste em saber o que os dois estão
conversando.

Os RicÓsTambém Choram

SEXTA (16112)
Luís Carlos conta

a Agustin que Gina é
filha de Gênova.
Bernardo consegue
falar com Inês.Mariana

. é recebida por Gêno
va de braços abertos.
Arabela fica paralisa

da quando vê Alberto. Bemardo pede Mariana em

casamento.
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SÁBADO (17/12) .

Salgado agarra Dáfne. Alberto se apresenta
para Arabela. Bernardo entrega a carta que Mariana
escreveu para Alberto. Mariana chora ao ler a carta

que escreveu para Alberto. Ester, prestes a sair, dá
de cara com Mira. Alberto diz a Arabela que preten
de se casar com Olga.
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Reminiscências da ditadura
Na semana passada, dois episódios chamaram a

atenção por atentar contra um dos mais nobres e im

portantes direitos adquiridos pela imprensa nas últimas

décadas. Um em nível nacional e outro local.
Um procurador do Ministério Público Federal (MPF)

de Brasília-DF pediu quebra do sigilo telefônico de qua

tro jornalistas com o propósito de ter acesso às suas

fontes de informação. Atitude repulsiva e ditatorial que
nos remete aos mais chulos e brutais métodos de se

calar a imprensa, herdada dos governos militares. Não

que jornalistas devam ser privilegiados, intocáveis. Ati
tudes como essa, que felizmente não passou de uma

tentativa frustrada, ferem o direito da população a in

formação. É uma tentativa de restringir o trabalho da

[rnprensa, que presta serviço, diretamente a popula
ção. E ela, a comunidade, quem quer saber, o jornalista
serve apenas de instrumento a serviço da informação
clara, sem ruídos nem interferências il[citas como essa.

Outro fato que provocou polêmica, restringida a

região de Canoinhas, foram as declarações do prefeito
Leoberto Weinert (PMDB) de que 'costuraria a boca dos

que não sabem o que falam', se referindo a imprensa e

a oposição.
Que o prefeito fale isso da oposição, é até relevan-

revela a vontade de controlar a imprensa, e somente o

fato de Weinert tornar público essa vontade, já é uma

ameaça a democracia.
Para sustentar ainda mais a polêmica, na mesma

semana, Weinert mandou a Câmara dos Vereadores o

texto da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) para o

próximo ano, tentando fazer passar um artigo que tor

nava lícito anular e suplementar verbas por meio de

decreto, anulando justamente, o dever dos vereadores

de aprovar qualquer ato do Executivo.
A centralização do poder é característica irrefutável

do governo Weinert, tanto que nem férias de fim de ano

ele quer tirar.
Isso demonstra que não é somente na imprensa

que o prefeito não confia. Desconfia até mesmo de seus

próprios assessores. No entanto, como muito bem dis
se o escritor Johannes Mario Simmel, "Ninguém é uma

ilha".

Como muito bem disse o escritor Johannes
Mario Simmel, "Ninguém é uma ilha"

te, faz parte do jogo político, mas quando usa da mes

ma metáfora para atacar a imprensa, Weinert presta
um desserviço à população, joga pelo ralo tudo o que
fez em razão do ódio e da intolerância.

A declaração do prefeito, muito mais que um ata

que, revela uma característica omitida pelo candidato
Weinert em 2004 - a referência explícita a ditadura,

Voltado para o próprio eu

• OOMTITOBUSS

.
A lenda de Narciso, da mitologia grega, mere-

ceu destaque nas ciências psíquicas. Narciso era

filho de uma ninfa. Viu sua linda imagem na água
cristalina de uma fonte. Fixou toda atenção na con
templação de sua própria figura. Fechou-se em si

mesmo e finalmente caiu na água onde se afogou.
Uma linda flor brotou do cadáver

afogado e recebeu o nome de nar

ciso. Até aqui a lenda. Em

psicopatologia, é conhecido o pro
blema sério de certas pessoas que
voltam toda atenção para dentro de
si mesmas. O mundo extemo não
existe para quem sofre de
narcisismo.Omundo dele é elemes-

ções e acima dos interesses da coletividade. De

sastroso, numa família, é quando o pai é egoísta,
ou a mãe, ou os dois. Quando Neco recebeu o

salário, foi a um bar com amigos e gastou a metade
na bebedeira. Em casa, faltava feijão, arroz e ca

demos para os filhos. Em outra casa, Chico, de 15

anos, chegou às duas horas da ma

drugada de uma festinha com ami

gos. Meio ''turbinado,'' ligou o apare
lho de som em volumemáximo. Ficou
muito zangado quando o pai, acor
dado pelo barulho, pediu que, ao me
nos, baixasse o volume. Chamou o

pai de "quadrado".Melhor, não men
cionar outros exemplos repugnantes.
Pior ainda é quando o egoísmo se

manifesta em pessoas eleitas ou de

signadas para o serviço público. Os
exemplos são escandalosos e es

cabrosos. O serviço público é um sa

cerdócio. Deve primar pela ética e

pelo serviço ao semelhante.
Jesus Cristo continua sendo o

grande mestre da humanidade. Foi

enviado pelo Pai, para ensinar à humanidade o

caminho da vida. O caminho da vida é o amor. O

amor começa em casa. Começa consigo mesmo.

Jesus ensinou: "Ama a Deus sobre todas as coi

sas e ao próximo como a ti mesmo". "Como a ti

mesmo!" - isso Jesus disse, não por engano nem

por distração. É isso mesmo. O verdadeiro amor

tem por base o amor a Deus. Sem Deus falta o

fundamento. A fé num Deus criador, o amor ao

bem supremo, desperta na pessoa o verdadeiro

amor a si. O ser humano é "imagem e semelhança
de Deus". É essa a razão de ser de toda a verda

deira auto-estima. A pessoa se sente grande quan
do reconhece em si mesma, admira e adora a ima

gem do Criador e Supremo Senhor.

mo.

Existe outra forma de se vol
tar para o próprio eu. É o

egocentrismo: o mundo todo existe
em função dele. É ele o centro do
mundo. Toda a criança, ao nascer,
e egocêntrica. O mundo existe em

função dela. O papai é meu. A ma

mãe é minha. A realidade é dife
rente: pelo convívio com irmãos e outras crianças,
vai descobrindo que existem outros eus. A criança
que tem irmãos descobre mais facilmente que não
é ela o centro do mundo. Percebe que há outros
semelhantes. Descobre e aceita que é um, entre
muitos outros.
Há pessoas que vão crescendo e não descobrem,
ou não querem descobrir que existem outros, se

melhantes, com osmesmos direitos. O egocentrismo
permanece e vai se transformando em egoísmo.
Alguém disse que somos todos egoístas, ao me

nos um pouco. Pode ser. Não se deve, porém,
confundir egoísmo com auto-estima. Esta é um

sentimento de todo necessário para cada um tri
lhar os caminhos da felicidade. Cada um deve va

lorizar a si mesmo, na justa medida. Sem isso é
Impossível ser feliz.

O egoísmo é caminho para ° funestocostume
de pôr os interesses próprios no centro das aten-

Dom Tito Buss, bispo emérito de Rio do Sul/

titobuss@yahoo.com.br
Publicado no jornal A Notícia de 14 de dezembro

SERVIÇO MILITAR

EXERCÍCIO DE APRESENTAÇÃO
DA RESERVA/200S

�VISfA
Você que prestou o Serviço Militar e foi licenciado a partir de 1º de dezembro de 2000,.e ��s

anos 2001 2002 2003 2004 e no corrente ano até dia 30 de novembro, compareça ao Exerclclo

de Aprese'ntaçã� da Reserva (EXAR) em uma Organização Militar ou na Junta de Serviço
Militar mais próxima de sua residência, de 09 a 16 de dezembro, para que atualize seus dados.

A falta ao serviço será abonada pelo seu empregador.

''VENHAREVERVELHOSAMIGOS''

''SERVIÇOMILITAR:ASEGURAN�ADOBRA.SILEMNOSSASMÃOS'

cargos para elas transferidos permanecessem
centralizados na Capital. Em nome da verdade e

da Axatidão, os robustos R$ 72 milhões que, se

gundo a propaganda enganosa, seriam gastos no
vos oriundos da criação das SDRs, se reduzem a

R$ 11,3 milhões, pouco mais de 15% do valor

propalado na campanha.
Fiquemos com o líquido e certo. O valor efe-

tivamente investido na manutenção
das SDRs representou, em

2004, menos de 0,5% das
receitas do Estado. Em 2004,
os investimentos feitos nos

municípios, através das

SDRs, totalizaram mais de R$
57,5 milhões. Até setembro
de 2005, os valores já em

penhados superavam os R$
133,5 milhões - crescimento de
132% sobre 2004. Importante:

a definição das prioridades se dá
de forma democrática, ouvindo os

Conselhos de Desenvolvimento Regio-

ÁLVARO JUNQUEIRA!Consultor-geral do
gabinete do governador

Char

Pense nisso
••• ÁLVARO JUNQUEIRA

Nas últimas semanas, os catarinenses foram
submetidos a uma série de anúncios e programas
eleitorais em que a oposição critica o que consi
dera gastos excessivos para manutenção das Se
cretarias de Desenvolvimento Regional (SDRs),
afirmando que os valores ali investidos seriam mais

bem empregados, por exemplo, em banheiros ...

Em primeiro lugar, há que se eliminar, dos R$ 72

milhões equivocadamente alardeados, R$ 14,8 mi
lhões de gastos com pessoal e encargos
trabalhistas, refe
rentes aos 406 car

gos que já existiam
anteriormente, !

concentrados na

Capital, e que foram
redlstrlbuídos entre as 30 Secretarias

· de Desenvolvimento Regional.
Em segundo lugar, dos tais R$ 72 milhões

· também devem ser abatidos outros R$ 22,3 mi-
·

Ihões que, em 2004, foram doados, por meio de

convênios, diretamente aos 293 municípios, sen
do aplicados de acordo com suas necessidades

e prioridades específicas, conforme decisão dos

Conselhos de Desenvolvimento Regional. Em ter

ceiro lugar, cabe ressaltar, ainda, que muitas das

despesas não deixariam de existir caso os 406

nais.

CN
Correção

Namatéria

intitulada "PPA

e LDO aprova
dos", publicada
napágina IOda
edição passada,
onde se diz que
a emenda

"Construção de
creche no bair

roAlto das Pal
meiras" é do

vereador Silmar

Golanovski, na
verdade, a auto
ria é do verea

dorWilson Pe

reira (PMDB).

No boxe

"Emendas indi

viduais", onde
se diz que serão

destinados R$
50 mil por ano
ao Credunc,
leia-se R$ 150

mil.
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Weinert ameaça para vencer na.Câmara
LeobertoWeinert (PMDB) ameaçou 'passar ofacão'nos contratados do PSDB que trabalham naprefeitura, caso o
candidato do Governo, SilmarGolanovski, nãofosse eleito

CANOINHAS - o prefeito
LeobertoWeinert (pMDB) influenciou
com mão de ferro a eleição damesa
diretora da: Câmara dos Vereadores de
Canoinhas na terça-feira, 13. Poucas
horas antes da eleição, pormeio de um
telefonema ao vice-prefeitoEdmílson
Verka (PSDB),Weinert disse que "pas
sariao facão" em todos ospeesedebistas
que trabalham na prefeitura, caso o

candidato do Governo - Silmar
Golanovski (pMDB) - perdesse aelei
ção.Weinert queria ainda, queVagner
Trautwein (PSDB), até então candida
to da chapa da oposição, retirasse sua
candidatura, acusando o PSDB de trai-

ção.
Verka tentou argumentar com

Weinert dizendo que não adiantava ne-

Verka: ."Não rompemos com o

PMDB"

nhumdos dois se envolver na disputa,
que a decisão deveria ser unicamente
dos vereadores,mas não adiantou. De
pois da tentativa frustrada de intimidar
Verka, o prefeito teriagarantido a vitó
riacomo apoio do vereadorBene Car
valho (pMDB), que teria pressionado
seu suplente, JucaKlempous (pMDB)
a votar na chapa governista. Juca já
havia declarado apoio a chapa de opo
sição. Com o voto de Juca, a chapa de
Trautwein enfraqueceu ainda mais.
Conforme o regimento interno daCâ
mara, o blocomajoritário é onde está o
vereador mais votado (no caso,Wil
son Pereira - PMDB), e é o único a

poder indicar candidato.

VERKACONFIRMA
Em entrevista na tarde de quarta

feira, 14, Verka não poupou críticas a

atitude deWeinert.

Segundo o vice-prefeito, a candi
datura de Trautwein foi reação às de
missões de servidores do PSDB, e
listou os nomes do assessor de impren
sa da prefeitura Rogemar Santos, da
gerente regional daCasan,GiseleVerka
e do-superintendente de Obras Urba
nas, ItamarZakalume, que embora seja
filado noPMDB, se afinamais ao vice
do que �o prefeito, exonerados essa
semana.

Verka disse ainda que a situação
que culminou com aeleição daCâma
ra dos Vereadores se arrasta desde a

viagem deWeinert ao exterior, em ou-

tubro, quando denúncias de roubo na
Secretaria deObras forampararnaDe

legacia, contra a vontade deWeinert,
que ficou irritado ao desconfiar que o
caso foi armado pelas suas costas.

Verka refutou a acusação de 'trai
dores', atribuída por Weinert aos

peesedebistas. "Eles que nos traíram",
e Citacomo exemplo um ofício assina
do pelo secretário de Desenvolvimen
to RegionalBene Carvalho (PMDB),
em que Bene pede ao secretário Esta
dual deAdministraçãoMarcosVieira,
a exoneração do diretorgeral da SDR,
ÉrcioNeivaldo Pereira (PSDB), por
"incapacidade técnica para desempe
nhar função tão importante".

Outro fator que agravou a situa

ção foram as palavras de um vereador

peemedebista, que teriadito aTrautwein
que "lugar de vice-prefeito é em casa",
se referindo as interferências deVerka
na administração. "Para subir em pa
lanque pedir votos, o vice é bom, mas
para governar não", refutouVerka.

Apesar da discussão,Verka afir
ma que o PSDB não rompeu com o

PMDB e sua relação com os vereado
res é das mais harmoniosas. "Disso
tudo saio de bem com os dez vereado

res, deixei todos livres para votarem
como bem entendessem. O Silmar

(Golanovski) não teve nada a ver com
essa briga. Apenas o prefeito errou ao
ligarparame ameaçar. Por que interfe
rir se ele mesmo (Weinert) disse que
não precisava daCâmara", a:lfinetou.

Golanovski presideCâmaradeVereadores em2006
Eleição foi marcada por restrições regimentares e acordos

CANOINHAS - Foram nervosos

Osmomentos que antecederamaeleição
paraamesadiretoradaCâmaradosVere
adores deCanoinhas na terça-feira, 13.

Até o final da tarde, parecia certo
queduas chapas disputariam aeleição.A
chapa governista liderada por Silmar
Golanovski (pMDB) e a de oposição,
lideradaporPauloG1inski (PFL).

SilmareWagnerTrautwein (PSDB)
representariamGoverno e oposição res
pectivamente.

Tudo mudou quando pouco antes
dasessão,JucaKlempous(pMDB),pres
sionado peloGoverno, rompeu com o

bloco da oposição e empatou o número
de integrantes nos dois blocos.

Dessaforma, de acordocomo regi-

mento interno daCâmara, a candidatura
deTrautwein seria inviáveljáque, ape
nas oblocomajoritário - aqueleonde está
o vereadormais votado, no casoWilson
Pereira (pMDB) - pode lançar candida
to. Dessa forma, o Governo venceu e

elegeuSilmarGolanovski (pMDB),pre
sidente, comBeto Fariana vice, Juliano
Seleme como 1.0 secretário e Neno

Pangratzcomo 2.° secretário, numagen
tilezada chapagovernistaàoposição.

Apenas dois dos dez vereadores
votaramembranco.

AMFAÇNi
G1inski lamentou, logo após a ses

são, a atitude de Juca. "Isso seria dife
rente se não houvesse interferênciaex-

Somos uma empresa especializada em assessoria e consultoria

empresarial, atuando na área de recuperaçao de empresa,
com problemas financeiros e cadastrais.

Empresa que atua no mercado,com experiência e idoneidade..
Atendemos com hora marcada, e sigilo absoluto.

GLÓRIA ASSESSORIA E EMPREENDIMENTOS LTDA.
Fones: (47)3026-4848/9916-6689

email:gloriaassessoria_sc@hotmaíl.com

tema, fosse decidido entrenós", afirmou
se referindo apressão, admitidaporJuca
durante a sessão.

O vereadorpeemedebistamandou
o recado: "Assineipelobloco doGover
no para a eleição, mas já estoupedindo
minhadesfiliação.Querominhaindepen
dência aqui dentro. Nem posição, nem
situação.Vou votarafavor domunicípio.
Não quero mais ser assediado e sabati
nado como fuihoje.Votei no Silmarpor
que souPMDB", desabafou.

Articulações e negociações de
última hora entre chapas

A assessoria de imprensa de

Weinert não negou os fatos e disse que
oprefeito estáempenhado em amenizar

a situação,já que aeleição passou e não
existemotivo paramais polêmica

. ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE ESTADO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL - CANOINHAS'
GABINETE DO SECRETÁRIO

oFICIO/GABSI nO 514/2005 Canoinhas, 25 de novembro de 2005.

Excelentíssimo senhor.

Com meus cordiais cumprimentos, sirvo-me do presente expedi
ente para solicitar a Vossa Excelência a substituição do DiretorGeral da SDR

Carioinhas. Sr Ercio Neivaldo Pereira. por incapacidade técnica para desempe

nhar função tão importante para o desenvolvimento dos trabalhos inerentes a

esta.Secretaria.

Sem mais para o momento reitero protestos de estima e apreço.

Atenciosamente.

Excelentíssimo Senhor

MARCOS VIEIRA

DO. Secretario de Estado da Administração

Florianópolis - se

Documento da discórdia: forma como Bene se refere ao diretor )

geral da SDR em ofício encaminhado ao secretário estadual da

Administração, ofendeu peesedeblstas

.....•...............••.....•....•.•...•.•...•.................•.•.,
·
·
·
·
·

COMUNICADO
Comunicamos aos nossos clientes,

amigos e fornecedores que à partir do dia
22/10/05 a CASA DA CARNE Razão
Social HORST BORCHARDT está

atendendo somente no centro de Canoinhas,
situada na rua Francisco de Paula Pereira,

n° 316.
Com o objetivo de melhor atender a sua

clientela.
Informamos ainda que à partir desta data a ·

"Casa da Carne 2" e a "Casa da Carne 3"
foram vendidas.

Continuaremos contando com vossos

indispensáveis apoios e agradecemos pela
compreensão de todos.

TOS
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lIA crise moveleira é fruto de
inúmeros fatores"
Ex-prefeito de SãoBento do Sul, SilvioDreveck (PP), pré-candidato a
deputado estadual, fala sobre a crisemoveleira, eleições e a atual
administração são-bentense, quepara ele "ainda não cumpriupromessas"

CANOINHAS - Da vasta listade

pré-candidatos adeputadoestadualpelo
PlanaltoNorte, SilvioDreveck (PP), ex

prefeito de São Bento do Sul, também
quer seu lugar. Na entrevista exclusiva

�que
Dreveck concedeu aoCN no sába-

do, 3, quandoesteveemCanoinhas para

participarde umaconvençãodoPartido
Progressista, além de falar sobre elei

.

ções, ele critica o atual prefeito são

bentense e fala sobre a crise na indús
triamoveleira, principal atividade eco
nômica de sua cidade:

CorreiodoNorte:QuaisSlJ,$pre
tensõespara2006?

Silvio: No período emque fui pre
feito de São Bento do Sul, tive a opor
tunidade de conheceroEstado, especi
almente nossa região, e o queme cha
mou a atenção foi quepara se obter re
cursos para investirem seumunicípio,
há uma necessidade' de estar junto das

instituições financeiras dos Governos
Estadual eFederal. Há necessidade de
se ter um representante, no caso em

Florianópolis e emBrasília Isso facili-
•
taoencaminhamentodeprojetos, avin
da de verbas. Os deputados podem
intermediar interesses de sindicatos,
associações, classes trabalhistas. No
período em que fui prefeito, tive a feli

cidadede terbons representantes como
o deputado (federal)EniVoltolini, que
muito nos auxiliou nabuscapor recur
sos financeiros, informações.Comessa

vivência, com esse mesmo pensamen
to, eu penso em colocarmeu nome na

disputa a deputado estadual. Sou pré
candidato, mas não quero apenas ser

candidato, quero contribuircomoNor
te catarinense.

CN:OPPtemváriosnomesdes

pontandonaregiãoparadisputarvaga
naÁs<;embléia.Haverá consensonum
sónome?

".
Silvio: Essa é uma decisãopartidá

.

na, que cabe aos diretórios do partido a
fimdeviabilizar as candidaturas. Existe
um espaço de CampoAlegre aPorto
União deaproximadamente300milelei
tores. É preciso dar condições a todos
de seremcandidatos,mas tambémde se

elegerem deputados e o trabalho nesse

Arquivo

Sílvio: "Sou pré-candidato"

sentido está cada vezmais aprimorado,
tenho certezaque chegaremos aumcon
sensopara termos candidaturas viáveis.

CN: Como o senhor sente a re

percussão do governoLuizHenrique
,
(pMDB) na região de SãoBento do
Sul?

Silvio: Trabalheiporoito anos com
governos diferentes. O que chama aten

çãoé o alto investimentoempublicida
de, as obras que estão sendo entregues
foram contratadas ainda no governo
Amin, não se viu obras novas, pelo
menos não nanossa região.

As Secretarias deDesenvolvimen

to Regional não trouxeram benefícios

aos municípios, geraram despesas e

quem paga é a população. Com o au

mento de despesas dessas Regionais,
diminuiu o investimento.

CN: Como o senhor avalia esse

primeiroanodegestãodeseuSll�r
naprefeituradeSãoBento doSul?

Silvio: Tenho acompanhado pela
imprensa e vejo que até omomento não
deu nenhum efeito no sentido de pro

gresso. Lamentavelmente, tudo aquilo
que o atualprefeito anunciou em cam

panhanão aconteceu. Os cargos de con
fiançaduplicaram. deixamos aprefeitu
ra com saldo positivo, quaseR$ 1 mi

lhão em espécie, financiamento no va
lor deR$ 10milhões alocadoparaobras

de infra-estrutura, deixamos acertado

outro financiamento deR$ 72milhões,

queaté omomento sequer fizeram con

corrência pública e outras coisas que
não andam. Lamentavelmente, aexpec
tativa, até omomento, não é dasmelho
res.

CN:Durante seugovemo,houve

migraçãodemoradoresdecidadesvi
zinhasparaSãoBentodoSulembus

cade trabaJho.Agora, comacriseda

indúsfriamoveleira,oefeitoéinverso.
Como osenhoravalia isso?

Stivio: Primeiro que até o ano pas
sado, SãoBento do Sul atraíamão-de
obra de toda a região, crescíamos
demograficamente acimadamédia, 3.5
percentuais.Automaticarnente, opoder
público arcou com as conseqüências
desse crescimento comomoradia,mais
de 700 famílias construíram novas ca

sas. A oferta de empregos eramuito

maiordoquehoje.
A indústriamoveleira passahoje

poruma situaçãodifícil, não sóporcon
tadaquedado dólar,mas dentro daec0-
nomiabrasileira, quem exportamais,
sofremais, porque a carga tributáriaque
as indústrias pagamé fora do propósi
to.Dos 365 dias do ano, 140 são traba
lhados para sepagar impostos. É difícil
concorrer compaísescomo aChina, que
temmetade da carga tributária do Bra
sil. Sem contar as inúmeras ações tra
balhistas e os juros altíssimos. Chega
mos auma situação insustentável.

CN:Qualaalternativaparaa in
dústria?

Sílvio:Estamosnumafasedeadap
tação. Os empresáriosprecisam sercri

ativos e buscar alternativas.

Pani�icio
Pão de Ló
O MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

PORMANDATO,CHICÃO BRÍGIDOSE
ACORRENTANO PLENÁRIo

O suplente de deputado Chicão Brígida (PMDB-AG) acorrentou-se a uma

cadeira do Plenário e disse que não sai de lá enquanto aCâmara não cumprir uma
liminar concedida pelo Supremo Tribunal Federal (STF) no dia 8. A deputada Rose
de Freitas (PMDB-ES), vice-Iíder Ijo partido, leu uma carta de Brígida em que ele

promete esperar ali o cumprimento da decisão, que determina à Mesa Diretora da
Câmaraque declare a perda demandatodo deputado Ronivon Santiago (PP-AG) e
dê possea Brígida.O primeiro-secretário daCâmara, deputado Inocêncio deOlivei
ra (PL-PE), que está dirigindo a sessão, explicou que a Mesa Diretora está aguar
dando o decurso dos prazos regimentais para cumprir a decisão. Pelo regimento,
Ronivon Santiago tem o prazo de cinco sessões para sua defesa. Ele foi cassado

pelo Tribunal Regional Eleitoral (TRE) do Acre por compra de votos na eleição de
2002,mas semanteve no cargo graças a liminar concedida peloministro Humberto
Gomes de Barros, doTribunal Superior Eleitoral (fSE).

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃEs ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,

BOLOS ARTisncos E SALGADoS

Rua YldaI Ramos. 697 fone:(47l3622-4082

Direto de Brasília
Jóõo Santos

LULAEMBAIXA
Lula estáeleitoralmentemorto, indicou a nova pesquisaCNVlbope,mostrando

o em queda de popularidade pessoaI- caiu três pontos, de 45% para 42% - e que
já perderá as eleições no 1 Q lumo, para o prefeito de São Paulo. Resultado que se
repetirá, com diferença maior (48% x 35%). A 10 meses das eleições - e com

candidatos apenas hipotéticos - a opinião pública está indicando que elegerá um
representante da oposição. Lula e o PT já eram. Seja Lula, Tarso Genro ou Ciro
Gomes (o vira-casaca, agora no PSB) que sair com a marca govemista está

perdido. E a oposição, como se comportará? Para os analistas, se houver a

radicalização Serra x Lula, o lucano contará com o conjunto da oposição. Mas, se
não acontecer a polarização, tanto no Govemo como na oposição devem surgir
numerosos candidatos e o resultado é imprevisível. A nova pesquisa lbope repre
senta um desafio para as lideranças oposicionistas, que precisarão estabelecer

uma estratégia que não frustre a decisão popular de derrotar Lula e o PT.

PLENÁRIoABSOLVEODEPUTADO
ROMEUQUEIROZ

Por250 votos a 162, o Plenário da Câmara rejeitou, na noite de quarta-feira, 14,
a perdadomandato dodeputado RomeuQueiroz (PTB-MG). HolNe22 abstenções,
oito votos em branco e um voto nulo. O processo agora será arquivado e Queiroz
terá o direito de exercer normalmente o seu mandato. Ele só seria cassado se pelo
menos 257 parlamentares tivessem votado a favor do parecer apresentado pelo
deputado JosiasQuintal (PSB-RJ) noConselhode Éticae Decoro Parlamentar, que
recomendava aperdadomandato. Faltaram, portanto, 95 votos.Queiroz havia sido
acusado pelo Partido Uberal de quebra de decoro parlamentar por intermediar a
transferência de recursos doPTB parao PT, sem comprovação de origem, pormeio
da agência de publicidade SMP&B, do empresário Marcos Valéria Femandes de
Souza. Em seu discurso de defesa antes da votação, RomeuQueiroz disse confiar
no senso de justiça daCâmara. Citando o relatório doConselho de Ética, ele disse
que não se beneficiou de um centavo sequer dos recursos de Marcos Valéria.

"Não pensei que o dinheiro fosse demá origem. 'Ele teve um doador certo, que era
o PT, e um destino certo, o PTB. A Lei Beitoral (9504197) permite doações entre
partidos", argumentou Queiroz. A responsabilidade pela prestação de contas do

dinheiro, segundo ele, era de quem feze de quem recebeu adoação.Queiroz pediu
aos colegas 'que levassem em çonsideração a sua história de vida e o seu passado
político. Ele exerceu cinco mandatos de deputado federal e três de deputado
estadual.

MEIO RECESSO
O Congresso Nacional deverá ser convocada para trabalhar no período de 16

de janeiro a 14 de fevereiro de 2006. Esta convocação é mais para agradar os
deputados com os salários do que para votaralgumamatériade interesse do Brasil.
Estima-se que a Câmara dos Deputados gastará a bagatela de R$ 95 milhões e o
Senado Federal outrosR$90milhões. Émuito dinheiro paraum trabalho questionável.
Melhor seria deixar o Congresso Nacional em recesso constitucional, voltando ao
batente no dia 15 de fevereiro.

ERADAPEDRA
A Câmara dos Deputados investiu pesadamente na informatização de seus

serviços. Hoje nenhum servidor ou deputado consegue trabalhar sem que tenha
em sua mesa de trabalho um computador. Com tanta tecnologia, os deputados nas
votações secretas são obrigados a usarem anacrônicas cédulas de votação em

papel com sobre-carta. Tudo isto é possível, porque o regimento intemo daCâmara
dos Deputados, em seu artigo 7º, assim o determina.

FINANCEIRA Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 3622-5270 I 9972-45_07 I 9972-3053
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Linda, simpática e talentosa, Flavia Grossl, 18 anos, idneopolitana de
nascimento,jáfez seis ensaios internacionais comomodelo

IRINEÓPOUS-De falamansaemeiga,Fla
viaGrossl, 18 anos, não parece ter se apercebido
do degrau que acabade subirna carreira demode
lo internacional.Ensaios fotográficos emAmster
clã,Milão, Paris e urna viagem quase certa para o

Japão, fazem parte do currículo damodelo que
desde o ano passado estourou ao chamar a aten

ção da agência L'Equipe, de São Paulo-SP. Na
entrevista a seguir, ela comenta sobre o sonho de
criança que virou realidade, os bastidores dapro
fissão e o futuro:

Correio do Norte: O que está acontecendo
hojeé a realização deum sonho de criança?

Flavia: Toda criança sonha em sermodelo,
todas asminhas amigas falavam,mas eu sempre
quis.As coisas foram acontecendo, deu
tudo certo, e é a realização de urn
sonho de criança, com certeza.

CN: Esse sonho foi re
alizadoporacasooupor in
sistênda?

Flavia:Meio acaso,meio
insistência. Uma agência de
Chapecó veiopara Irineápolis
eminhas amigasme indicaram.
Foiaíquecomecei, fizurnbook
com eles, que foilevadopara SãO
Paulo e apresentado para as agências de lá. Então
me selecionaramem duas agências e eu acabei op
tandopelaL'Equipe, queeume identifiqueimais.

CN;ÓwmtostnlaiospararevNa<.vocêjáfuz?
Flavia: Seis nacionais e seis internacionais.

CN: Por que você acha que agradou as re-
.,:....� ,.?�_europeIa'>.

Flavia: Para urnamodelo crescer noBrasil,
precisa fotografar fora do País. Quando fui para
fora, percebique você temmuitomais oportunida
des. Nuncame disseramporqueme escolheram,
maspercebique cadapaís temurnperfil. Porexem
plo, naFrança, preferemmodelosmais altas, In-

g1aterra também, paraoMéxico vão asmode
los que temmais corpo.

CN: São lendas o que se diz sobre

condições subumanasemque vivem as

modelos,nãopodemengordar,seguem
regras rigidas?

FlaVia: Você tem que cuidar do
teu peso, você trabalhacom seu cor

po, suabeleza. Eles controlam,mas
sabem conversar. Não tem tantapres- f
são.

fN:Vocêconheceumuita gentefamosanes
sasymgens?
/ Flavia: Sim, fotógrafos famosos que eu só
conheciapor revista, televisão,modelos e ar

-

< tistas como Henri Castelli, FelipeDillon,
NíveaStelmann.

CN: Como funciona o trabalho
comasagências?

Flavia: Como eu fui sele
cionada para ir para lá, eu faço
urn novo ensaio que eupago, a

partir disso, eles fazem os

composites, que serve como
meu cartão de visitas, aí, de
pende dos clientes da agência

gostarem de você e te selecionarem. Se você é

selecionada, eles te ligam e temandamparao lugar
onde o ensaiodeve ser feito.

CN:Masnãoexistevínculoempregatídoen
tre você e a agência?

Flavia: Eu sou pagapor trabalho,mas tenho
contrato de exclusividade comaagência

CN:Aprocurapormodelosbrasileiras no
mercado intemacional émuito grande?

Flavia: Soo. Encontreimuitas brasileiras na
EuropaAmaioria dasmodelos internacionais que
estão hoje naEuropa são brasileiras ou russas.

CN: Você viajou sozinha
, paraaEuropa.Ficoucommedo?

Flavia: Não cheguei a ter
"

medo. Estavaeufórica e confusa,
umamistura de sentimentos. Quando eu estavano
aeroporto liguei paraminhamãe e disse 'Mãe, o
que eu estou fazendo' . Eu não sabia inglês, não
conhecianinguém,masgraçasaDeus conhecigente
muitaboa, que sabia que euprecisavade carinho,

estava fora de casa,
assustada.

Por sorte, no

apartamento,havia
muitas modelos,
inclusive umabra- I

sileira, elas queme
ajudaram. Aos

poucos, fuime sol
tando, perdendo o
medo de falar.

CN: Você teve
uma trajetória relati
vamente fácilMuitas
meninas são engana
das, chegam naEu

ropa e não encon

tram nada do que
lhesprometem.Você
tínhaessereceío?

Flavia: Sabe

que nemme passou
pela cabeça isso. Confieimuito naminha agência,
eles sempre forammuito sérios comigo. Mas sei

que existe muito disso nomeio.

CN: E a inveja?
Flavia: As brasileiras são mais invejosas.

Fora, fizmuitomais amizades, as colegas torcem
por você, é diferente.

I'nfiHllftllÇã'es�

"UIJ..cni..unc..br 0801 644 9918
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Irineópolis e Canoinhas
recebem ambulância do Samu
As duas cidades atenderão outros quatromunicípios da região

IRINEÓPOLIS - o prefeito de

lrineópolis, Wanderlei Lezan, o
bioquímicoEdnilsonBrand e assisten
te socialDirazéliPrado, participaramda
solenidade de inauguração no sábado,
10, emJoinville, do Serviço deAtendi
mentoMóveldeUrgência (Samu), que
vai atendermais de 60municípios das
regiõesNorte,Nordeste ePlanaltoNor-

c. te de Santa Catarina, incluindo
Canoinhas e Irineópolis.O serviço, que
atenderápelo número 192, vai funcio
nar 14 horaspordiaecontarácom três

UTIs móveis e 11 ambulâncias. Estas
farão a triagem de ocorrência clínicas
ou de redimensionamento de fluxo de

pacientes aos hospitais referência.
O atendimentomóvel de urgência do

Samu deverá reduziro número de óbi-

tos, o tempo de internação hospitalar
dos pacientes e evitar seqüelas decor
rentes de demora no atendimento. As
sim que os técnicos da Central de

Regulação identificam a emergência,
após a chamadapara o 192, o telefone-

.

ma é transferido a equipe do Samu que
imediatamente, comunica o caso aum
hospital, de forma agarantir reserva de
leito evitando filas ou espera desneces
sária

Para os serviços do Samunomu
nicípio de Irineópolis, foram treinados
em Joinville quatro técnicos em enfer

magem e quatromotoristas, que darão
plantão 24 horas para atendimentos de
emergência em instalações específicas
sediadas noHospitalMunicipalSenhor
Bom Jesus.

Na terça:feira, 13, aprefeitura de
Irineópolis recebeu a ambulância que
prestará serviços tambémaomunicípio
de BelaVista dó Toldo. Os profissio
nais de Irineópolis, treinados durante
uma semana em Joinville, são quatro
condutores-socorristas (Emerson Silva
Pontes,AdilsonNotário,ValmirAnton
eBonifácioVaz), e quatro técnicos em
enfermagem (Denise Stefaniak,Rosana
Szereda, NelsonBendlin Júnior e So
lange Santos). O mesmo número de

profissionais compõe a equipe de

Canoinhas.
O prefeito de IrineópolisWander

lei Lezan, estima que os serviços do
Samu deverão ser iniciados emjaneiro .

de2006.
Os serviços doSamu tambémcon-

BLUSBDEIXAUMASPECfOSAUDÁVEL
\

MAQUIAGEM PRIMAVERAVERÃO 2006
HQje. til minha ço!una li de. dicas de como real

Çar ainda + a sua bE!Ie.za: Nov'as eores de
ma.qu.iag,ens para primavera verãe 20e�

Reviver brisas, tardes azuis e noites de alegria.
Explorar cores e sensações...

aJIDAIniAOSEMAQUIAR
Para amaquiagem durarmais tempo, antes de passá

Ia, passe uma fina camada de corretivo e pó facial;
- Dê preferência às bases líquidas ou cremosas,

pois ressecam menos a pele. Para espalhar melhor, use
uma esponja;

- Use rímel apenas nos cíllos superiores para não

carregar o visual.

MAQUIAGEMÀNOfIE
À noite a maquiagem dos olhos exige mais sofistica

ção.

CORDEMAQUIAGEMIDEAL
PARAASMORENAS

Devem abusar dos tons laranja e pêssego.

Amenizando espinhas, cicatrizes e manchas

Base, líquida ou cremosa, proporciona uma cobertu
ra acetinada à pele, dando-a uma aparência suave e

homogênea. Dissimulam as imperfeições causadas por
espinhas, cicatrizes, manchas etc. A maquiagem fica
mais perfeita.

CONSERVAÇÃODE�
As embalagens cosméticas devem sermantidas bem

fechadas, em local fresco e ao abrigo da luz, para evitar
a entrada de bactérias e a formação de fungos.

AIMPORfÂNOADABULA
É muito importante consultar a bula antes de iniciar

qualquer tratamento cosmético. É ali que encontramos

todas as indicações, restrições e informações necessá
rias para obtermos os melhores resultados dos produ
tos.

A�TÂNCIAOOBLUSH
Serve para.deíxar o rosto com um ar de saúde e não

deve brigar com o tom natural da pele. Marrom, rosa su

ave e pêssego são as melhores cores.

Para dar à sua pele aquele aspecto saudável, passe
um ligeiro toque de blush com o pincel nas maçãs do
rosto. Tome cuidado para escolher o tom que combine
com você.

BLUSII
O blush volta a ser aplicado não só nas bochechas,

mas também em muitas opções para o guarda-roupa de
verão. A cor intermediária entre o bege e o rosa, tem o

mesmo efeito do cosmético de destacar qualquer visual.
Na maquiagem, a aplicação de pinceladas de blUSA nas

laterais das maçãs dão um acabamento perfeito ao for
mato do rosto, criando um belo reflexo para os olhos. Nas
roupas, o tom de blushé absolutamente neutro e combina
com muitas cores propostas para o calor, além de vestir
bem qualquer formato de corpo. Como no cosmético, o
blush tem também o dom de disfarçar. Tons mais escuros
e opacos são indiferentes aos olhos e emagrecem. Em
tons mais rosados alegram e ganham espaço visual.

AIMPOKfÂNCIAOOPÓFACIALECOMPAcro
- O pó serve para fixar a base e outros produtos que

serão aplicados a seguir;
- Serve também para retirar o brilho excessivo da

pele;
- Ele deve ser aplicado dê baixo para cima, sempre

com leves batidinhas, pois elas ativam a circulação
sangüínea.

APUCAÇÃODE�
Para aplicação de cremes, use uma espátula em vez

dos dedos e lave-a após o uso. Isto protege o produto
contra alterações e contaminação.

DICASDEMAQUIAGEM:DELINEAOOR
Para facilitar a aplicação do seu delineador e dar

mais intensidade, ou ainda alcançar cores diferentes,
antes da aplicação do mesmo, marque um traço com o

lápis de olhos de qualquer cor e em seguida passe o

delineador. Para maior durabilidade da sua cobertura de

pele com as bases líquidas não esqueça de aplicar pó
translúcido. O segredo para a durabilidade de sua

maquiagem de olhos e para dar um realce perfeito é sem
pre uma boa cobertura de pele.

FlXAÇÃODEBATOM
_
Para melhor fixar o batom, aplique antes um pouco

de corretivo e pó compacto.
C-ONTATOS co""'" Ao COLUNA:

= cllabudal@hotmall.com C (47) 433 7451

Correio doNorte
Texto e foto: lúcio Colombo

Equipe do Samu de Iriheópolis com o prefeito Wanderlei Lezan

tarão com o apoio de um helicóptero,
comequipemédicacedidapeloGover
no de SantaCatarina, que atenderá 12
horaspor dia. O helicóptero, daPolícia
RodoviáriaFederal, foi incorporado ao

programagraças aconvênio comoMi
nistério da Justiça.

Ficará sediado em São José, na
GrandeFlorianópolis, e tem capacidade

para atender ocorrências a até 700 km
da suabase.

DUASEQUIPES
A equipe do Samu de Irineópolis

atenderá também omunicípio de Bela
Vista do Toldo enquanto que a equipe

. deCanoinhas atenderá alémdacidade

sede,Três Barras eMajorVieira.

Miliária ("Brotoeia'1
o que é?

A miliária se apresenta como uma erupção cutânea relacionada com
as glândulas sudoríparas (que produzem o suor). Afeta principalmente as
crianças, mas também pode atingir os adultos.

O quadro está relacionado com o aumento do calor e da produção do
suor que, extravasando dentro da pele, antes de atingir a superfície,
provoca um processo inflamatório.

Manifestações clínicas
A localização mais comum é o tronco e a região cervical. As lesões

geralmente são acompanhadas por coceira. Formam-se "bolinhas
avermelhadas" ou vesículas (pequeninas bolhas) sobre pele avermelhada;
podendo, em alguns casos, formar lesões mais exuberantes.

Devido à coceira, a pele pode apresentar sinais de escoriação e

pequeninas crostas sobre as lesões, devido à ruptura das bolhas pela
coçadura.

É comum a ocorrência de infecção secundária sobre as lesões, com
o surgimento de pústulas (bolhas de pus) ou nódulos dolorosos.

Tratamento
Para evitar a miliária deve-se usar roupas frescas, tomar banhos

frios e se proteger do calor, evitando o excesso de suor. O ar condiciona
do é um grande aliado no

combate à doença.
Deve-se evitar o ex

cesso de roupas nas crian
ças pequenas, principal
mente nos recém-nascidos,
hábito comum entre mães

preocupadas em proteger
seus filhos de "golpes de
vento".

O tratamento damiTiária
e das infecções secundári
as deve ser determinado

pelo médico dermatologista
de acordo com cada caso.

Podem ser usadas loções
calmantes com calamina e

óxido de zinco como também
contendo corticosteróides
de baixa potência para uso

local.

CO.NTATOS CO"'" .Ao. CO'LLJN""":

voltolinided@rnatrix.com.br
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Três Barras sedia Mostra do
Patrimônio Arquitetônico
Mostra termina amanhã noMuseuMunicipal

mÊS BARRAS - Termina ama

nhã, noMuseuMunicipal emTrêsBar

ras, a Mostra do Patrimônio

Arquitetônico de Canoinhas eRegião.
O evento, que tem como objetivo

conscientizar a comunidade sobre a im

portânciadapreservação do patrimônio
histórico, conta comumaexposição fo
tográfica de agentes como Viviane
Bueno,NádiaRegiaNeckel, Fernando

Mostra acontece desde o início do mês no Museu de Três Barras

Tokarski eCarlaPereira.
Amostraé itinerante e trazum vasto

acervo de fotografias das casas antigas
que fizeramou ainda fazemparte dahis
tória da região.Antes de vir a Três Bar
ras, as fotografias estavamexpostas em
Canoinhas. No próximo ano amostra

deve na seqüência seguirpara osmuni
cípios de Porto União,Mafra e Caça
dor. Apóiam o evento aUniversidade
do Contestado por meio dos cursos de
ArtesVIsuais,Design eTurismo;ADR
Plan;Ministério daCultura eprefeitura
de Três Barras, pormeio da Secretaria
de Educação, Cultura e Esporte. A
visitaçãopúblicaacontece de terça a sex
ta-feira, das 8 às 12 horas e das 13h30
às 17 horas e nos sábados das 13h30 às
·16h3Ornin.

PrefeituradeTrês Barras concentra trabalhos nas estradas
1RÊSBARRAS-Arxefciturare11ês

BarrasestáconcentrandotrabaIhosnarecu

J:XT<lÇãodasestradasdointeriocetambémna
melhoriadas ruas dosbairros, àquelasque
aindaIfucontamcompavimentaçãooucal
çamento.Segundorelatóriodivulgadoesta
semanapelaSecretariaMunicipald!VIlÇão,
Obras eServiços, noperíodode 5 a 11 de
dezembro,foramexecutadüSalimpeza,o

, patro1amentoeocascalharnentonurnaex
tensãode8Kmdaestradageralque ligaas

PREÇOS ESPECIAIS:
"Corte: R$ 5,00 "Prancha: R$ 10,00
"Corte c/escova: R$ 10,00
·Mechas: R$ 20,00 e R$ 30,00
"Luzes: R$15,OO
"Penteado: à parfirde R$ 15,00
"Alisamento: R$ 30,00
"Manicure: R$ 5,00
"Maquiagem: R$ 15,00

localidadesdeSãoJoão dosCavalheiros e

EngenhoQJeirnado.
�estemesmoperíodo foireaIizadaa

limpezadevaletasedatobulaçãodeperteda
RuaVereadorRicardo deOliveira epara
amenizarapoeiraqueperturbavaapopula
ção,foramaindamolhadasruasdosbairros
BornJesuslDivaONa,ZildaPachecoeJOOo
Paulo II. Pssasemanaestão sendofinaliza
dos os trabalhos naestradageralentre as
localidades deSãoJoãodosCavalheirose

EngenhoQueimadoetambémsendofeitaa
limpeza, opatroIarnentoeacolocação de
britaem algumas ruas doDistrito deSão
Cristóvão.

Atéhoje, aprefeituradeve aindadar
continuidadeà1impezadatubulaçãonores- _

tantedaruaVereadorRicardodeOliveirae
retirarentulhosecascalhosnosdemaisbair
ros. Os trabalhos devemprosseguiraté o
finaldomêsdedezembro,beneficiandoou
traslocalidadesdomunicípio.

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, vet'rugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

r-esolve na�i.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 3622-1606

I

Wa�erHaroldo Pelagio
urologia e geron to Iagia-

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606

Farmácia Fazemos medicamentos

I•

Qualidade em 10

- Produtos odontológicos - Flor�is de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

I-Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)
ugar

- Dispomos de Assistência Farmacêutica
para a melhor orientação do uso do seu medicamento

� 3622-3658 \ 3622-8618Nóo compre preço
Compre qualii:Jade R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - SC

Sexta-feira, 16 de dezembro de 2005

"Sonho que se sonha só é sonho que se sonha só, mais sonho que se

sonha junto é a realidade." (Raul Seixas)

Formatura
Parabéns aos acadêmicos de Matemática da Fafi, que estarão colando

grau amanhã. Em especial aos meus queridos amigos: Priscila, Elóise, Má
rio, Karen e Israel. Desejos de muito sucesso e realização profissiorial!

Um Sucesso!
O Bingão em prol ao Hospital Santa Cruz realizado no domingo, 11.

Parabéns as pessoas e entidades que juntas abraçaram esta causa e

batalharam pela realização da mesma, em especial aos acadêmicos do
curso de Gestão Pública - Une.

Tradicional Baile de Natal
Na Sociedade Bela Vista, dia 25 de dezembro, início às 21 horas. Com

o grupo Sinuelo Pampeano. Não perca!

Parabéns Eloísa!
Estamos felizes e orgulhosos de

você, que cola grau em Ciências Bi
ológicas neste domingo, 18. Sabe
mos de seu esforço e dedicação. Es
peramos que se realize na profissão
que escolheu! Desejamos felicidades
também pelo seu aniversário (ama
nhã). Que seus dias sejam ilumina
dos por muitos anjos e você tenha
muita saúde para curtir a vida. Com
carinho: Rosana, Walter e toda sua

famnia.

Separar a galera da Pós-Graduação de Matemática resume-se em uma

palavra: "saudades". Meus arníqos.varnos guardar as ótimas lembranças
de todos esses sábados que passamos juntos! Abraços ...

Especial
Bom rever Leomar de Oliveira (chokito).
Bom fim de semana ...

Fone:36
Av. Rubens Ribeiro da

FACHINI
e Correias em V= A-B-C-D e

e Correias sincronizadas, lami
• Polias e Lençol de borrach
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Matrículas na rede pública
de ensino encerram hoje
2006promete mudanças significativas naEducação

CANOINHAS-Oprazoparama
trículas para 2006 na rede pública esta
dual emunicipal deensino, terminahoje,
quando cercade 800milalunosmatricu
lados naeducação infantil, ensino funda
mentalemédio emSantaCatarinacome

çam aentraremférias. Metade desse con

tingente encerra as atividades hoje e a
outrametade no período de 19 a 23 de
dezembro. O calendário de início dopró:
,vimo ano letivo segue seis datas diferen
tes, que vão do dia 6 a 22 de fevereiro,
respeitando as características climáticas,
culturais e sócio-econômicas de cadare-

gião.
Na região de Canoinhas, as aulas

recomeçam em 13 de fevereiro.
Para aefetivação damatrícula, a fa

míliadeveprocuraraescolamais próxi
made sua residênciaou do trabalho dos
seus pais, respeitando os critérios da lei
de zoneamento. Isso vale para os estu
dantes que ingressamna redepública, os
que desejam ser transferidos e os que
iniciam o ensino fundamental. Para os
alunos quejá estão freqüentando o ensi
no regularedesejamperrnanecernames

maescola, arematriculaéautomática. ''Em
fevereiro ocorrerá urna segunda etapa
paraatenderos que não sematricularam
noperíodo estabelecido,mas aoferta de
turno e escolas serámais restrita, de acor-
"do com as vagas ainda existentes. Se

quiserem fazer valer sua opção, os pais
precisam respeitar o calendário unifica
do", aconselha o diretor de Educação

Uma das novidades para 2006, é a matrícula aos seis anos de idade

Básica eProfissional, Juarez Thiesen.
Umasérie demudanças pedagógi

cas e incrementos na infra-estrutura das
escolas estão sendo promovidos pela
Secretaria deEstado daEducação,Ciên
cia eTecnologia para 2006. Efetivação
daPropostaCurricular, ampliação dos
ModelosDiferenciados deEscola, aqui
sição de mais cincomil computadores
para as salas de informática enomeação
de 3.500 novos profissionais
concursados estão entre as principais
ações. Outras novidades incluem a im

plantação dos primeiros 30 cursos de
EnsinoMédio Integrado àEducaçãoPr0-
fissional e o lançamento do sistemaSérie
Educação, urnabase de dados inéditano
País, que permite o acesso de casa, via
internet, a todavidaescolar do aluno, do

professor e da instituição.

Operfil dos estudantes naprimeira
série ficamais jovempor conta da lei
federal de 16 demaio, que determina a
matrículaapartirdos seis anos.Em2006,
220mil crianças nessa faixa devem in

gressarnoensinofundamental,sendo110
mil somente na redepública estadual.
Alémdeurn congresso nacional e de di
versos encontros estaduais, aSecretaria
está promovendo diversos seminários
regionais com o objetivo de preparar a
rede para receber os novos alunos, adi
anta o secretárioDiomário de Queiroz.
As matrículas unificadas com a rede

municipal vão até o dia 25. De acordo
comThiesen, aSecretaria vai atender to
dos os alunos de sete anos ematricular
os de seis namedidadopossível, acatan
do a decisão dos pais que preferirem
manter seus filhos naPré-Escola.

Três Barras vai distribuirpresentes a 6mil crianças
A'distribuição de senhas está sendo feita pelas agentes de saúde

IRESBARRAS - A prefeitura de
Três Barras vai distribuir brinquedos,
doces e sorvetes para 6.050 crianças
nesteNatal.A distribuição das senhas

está sendo feita pelas agentes comuni
tárias de saúde, que contam com um

cadastro atualizado de todas as crianças
residentes nomunicípio.A entrega dos

FONE: 3622·87 7
Rua Vidal Ramos, 921

presentes será realizada em dias dife

rentes, mas,mesmo assim, vai atender
todas as localidades domunicípio.

Para as criançasmoradoras do cen
tro e dos bairrosKm 02, ZildaPacheco,
VIlaNova,DivaCosta, JardimRioNe

gro, João Paulo II e núcleo do Km 06, a
entrega dos presentes vai acontecer
amanhã, apartir das 19 horas, em frente
aoMuseuMunicipal. Durante as festi
vidades será acesa a iluminação natali
na e ocorre também show pirotécnico e
show musical com a dupla sertaneja
RegyeNando. O local vai contar com
urn parque inflável paraproporcionar
momentos de lazer às crianças.

Já as crianças do São Cristóvão
vão receber os presentes no domingo,
dia 18, também às 19 horas, durante
evento semelhante ao realizado na sede
domunicípio. Na segúnda-feira, dia 19,
será a vez das crianças das localidades
de São João dos Cavalheiros e da

Campininha receberem os presentes e
a visita do Papai Noel.A partir do dia
20, serão distribuídos presentes nas 10-
cali.dades do Gavião, Tigre, Engenho
Queimado e no trecho que compreen
de a rodovia Otávio Tabalipa até o

Ibama.

Natal Luz
A avenida 22 de Julho foi tomada pelo público na noite de domingo, 11,

quando foram abertas oficialmente as festividades do Natal Luz de

Irineópolis. Tudo começou no final da tarde, com a chegada do Papai Noel,
a bordo do triciclo do empresário Sérgio Kerscher, que desfilou diante do

palanque oficial em frente à Praça da Igreja Matriz Senhor Bom Jesus
distribuindo doces para as crianças.

Depois, vieram as demais atrações programadas: a apresentação do
coral formado por alunos das escolas Zélia Millis (Bairro Jardim Brand) e

Dalmo Sfair (Bairro Aparecida), sob a batuta do regente Evandro.
Em seguida, um momento de concentração, respeito e fé, com a che

gada de São José e de Nossa Senhora, montada em um muar. Em frente à
manjedoura, montada em frente à Igreja, aconteceu uma encenação por
moradores da comunidade de Rio Branco, caracterizando o nascimento de
Jesus.

Com a chegada da noite, foram acessas as luzes que enfeitam as·
. árvores da pracinha e os adereços que amamentam as alamedas.de aces
so à Igreja, confeccionados com garrafas plásticas (material reciclável).

O centro das atenções dos presentes foram e estão sendo os bone
cos de "neve", também feitos com as garrafas plásticas. Um trabalho que
está sendo alvo de muitos elogios por parte da população, realizado por
uma equipe de senhoras sob o comando da primeira dama Tânia Lezan.

Para coroar de êxito a. abertura do Natal Luz, o prefeito Wanderlei
Lezan deixou uma mensagem de otimismo, amor e de confraternização
entre as pessoas neste Natal. Em seguida, veio o espetáculo do shaw

pirotécnico e queima de fogos, uma atração que sempre emociona e atrai a

atenção das pessoas.

Iluminação da praça em frente à Igreja Matriz. Senhor Bom Jesus

Novo Comandante
o 3º sgto. Reginaldo Nizer Frankoski, de Porto União, é o novo coman

dante do Grupamento F?olicial da PM de Irineópolis. Ele assumiu o cargo no

dia 12 de dezembro, substituindo o Sgto. Gilmar Bembem, que voltou à 1ª
Cia. da PM de Porto União. Ao sgto. Reginaldo, as boas-vindas da comuni
dade com votos de sucesso em sua nova empreitada.

Doadores de Sangue
Da Adosarec, recebo convite para o almoço de confraternização de

final de ano, que acontecerá neste domingo, 18, no CTG Bela Vista, em Bela
Vista do Toldo. Participarão doares de Bela Vista, interior de Bela Vista,
Barra Mansa, Salto d'Agua Verde, Arroios, Papanduva e de Irineópolis.

CONTATOS COM A COLUNA:

luciocolombo@grnail.com
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Não foram poucos os que te chamaram de tio Fófis, ao longo dos 17 anos que você serviu

inúmeros estudantes na EEB. IrmãMaria Felicitas.
Nós, tivemos oprivilégio de te chamar depai.

.

Pai, irmão, amigo, conselheiro. Aquele que nos ajudou a fazer a lição de casa, que nos
.

defendeu quando a mamãe nos repreendia, que mesmo quieto, transmitia no olhar doce e

compreensivo, o orgulho e a satisfaçãopor nos ter a seu lado.
.

Fomos dois os escolhidos, Daiana eAnselmo Filho, duaspessoas quepodem traçar destinos

diferentes, mas sempre terão algo em comum: a lição de dignidade, honestidade e respeitopelo
próximo, suas características imprescíndíveis.
Não forampoucas às vezes que eu, Daiana, te tive ao meu lado. Pai, quando saía em [estas
nas casas dos amigos, a [estapoderia estar boa ou ruim, poderia me divertir ou não, mas

sempre uma certeza eu tinha você estaria me esperando, mesmo com cara de so�o, �ltas horas,
mas sem mau humor; nem reprimendas, me levavapara casa, semprefoz questao disso.
Hdpoucos dias, encerrei um ciclo em minha vida duas faculdades, dois momentos d�?"ande
importância em minha vida. Cada dia, cada lição, cada madrugada de volta de Umao da
Vitória,{á estava você, ao meu lado, me apoiando, me incentivando, sempre com aquele
01h4r, que nunca deixará de me acompanhar, de quem diz: "Vái dar tudo certo': Não foram
poucas as tezes, também, que vocêficava me esperando no Caie, quando eu tinhaprovas da
Udesc. Sempre quietinho, escutando música no carro. .

.

Parece que estava escrito: essa seria sua última missão, me verformada. Embora você tenha
sido um pouco apressado, eupreciso entender que na parte diflcil dessa caminhada, eu tive
você. Preciso entender que você não pode estar em minhasformaturas, mas que quando eu

maisprecisei, você esteve do meu lado, e isso, émeu maior co�solo para seguir adiante.
.

Pai, você .esperou eu passarpor todos estes momentos, consegUIU me mostrar um rumo a seguzr,
me encaminhou na vidapara que agora eu possa ir adiante, seguindo seu exemplo.
Para mim você nunca vai deixar de existir. Auora vou ter que terpaciência e esperar um,

,
b

pouquinho para te ver novamente.'
.

..

Mas uma certeza eu tenho, e é isso que vai me darforça para continuar segumdo em frente.
Eu te amo e tenho o maior orgulho de ser suafilha
Saudades, pai... Daiana

- Como marido foram inúmeras, para não dizer todas, as vezes que tive você ao meu lado.

Sempre demonstrou o imenso carinho e amor que tevepor mim � nossos fil�o;. r

"Fofinho': foi o apelido que tedei quando éramos namorados ainda, mas tsso perman�ceu ate
agora, porque o nosso amor nunca deixou de existir. Você semprefoi um homem que tnueu

para a família, nunca saía sem nós.
_ . . ,Mas isso tudo foiporque você viveupara nós. O que nos conforta neste momento tao diflctl, e

saber que só temos lembranças boas, bonitas. Até agora, rimos quando lembramos de tudo q�e
vocêfazia, de como vocêpensava antes de agir, do seu jeitinho calado, mas que sempre parecta
dizer algo. l1Jcêfoi opilar de.nossa família, inclusivepara sua mãe.
O quebra-galhos de todos, que sempre conseguiu conservar amizades, amigos que sofrem tanto

quanto nós, com sua perda. .'

,. .

Nossa vida nunca mais será a mesma, mas tenho certeza que ao lado de Deus voce uaz continuar nos

orientando sempre.

Prefeitura compra áreapara
loteamento
63 casas populares serão construídas

CANOINHAS - Aprefeiturade
Canoinhas adquiriu cerca de 20

alqueires noCampo d'ÁguaVerde,
fundos do Conjunto Habitacional
Menino Deus, onde serão

construídas 63 casas fmanciadas

pelo ProgramaNacional de Subsí
dio aHabitação (pSH), do Governo
Federal.Anegociação foi realizada
com Edgar Paul e Zeno Paul, no
valor deR$ 600mil.

Os contemplados, divulgados

em agosto desse ano, receberão cada
um, uma casaprontano valormédio
de R$ 10mil. As prestações do fi
nanciamento não devempassar de

R$ 50 por mês. A construção das
casas começa ainda no primeiro tri
mestre de 2006.

OprefeitoLeobertoWeinertres- .

saltou quemoradia também é uma

das prioridades de seu governo, e

que o ano de 2006 prometemuitas
novidades nesta área.

Centro Médico de Canoinhas
Rua: Frei Menandro Kamps - Canoinhas/SC

Fone: 3622-4344 - 3622�4543

Te amo, meu comJfiinheiro,
.

Meu amigo, meu tudo...

Pai, estou fazendo a última

homenagem aopai que dedicou sua

Vida aos filhos. Me educou, me ensinou, me ajudou nos momentos diflceis.
Pai, vou sentirfalta de nossas 'brigas'por causa do Grêmio e do Vasco, pelas
músicas gauchescas que o senhor gostava de ouvir. Lembra do refrão daquela
música, uma de suaspreferidas: "Vái com Deus, seja flliz com o seu amado,
eis aqui umpeito magoado, que muito sofrepor te amar". Essa, eu nunca vou

esquecer. .

Pai, descanse em paz que eu cuido da mãe e da Daiana pra você.

Infolizmente, Deus achou melhor assim, você no céu e nós na Terra.
O senhorparte sem mdgoa de ninguém, pelo contrário, com a certeza do
carinho e respeito dos amigos e de suafamília. .'

Embora eu tenha a missão de cuidar da mãe e da Daiana, nunca esquecerei
que o senhor é o homem da casa, sempre...
Adeus tio Fófis, meupai... Até um dia
Seufilho, Anselmo

t

AGRADECIMENTOS:

Agradecemos a todos que nos �co�heram nos �omentos de=: Clu�e de,��lão
ABC e Primavera; APP e Grêmio Estudantil da EEB. Irma Marta Felicitas,
Setor administrativo da Gerei, Associação dosAcadêmicos Faji, Face, UnC e

Uniguaçu, Associação La Bella Itália, Good veste confecções (Sérgio), Equipe de

liturgia, Amigos do Ceja, Famílias Celeví e Zazinski, Pia União de Santo
Antônio, Afilhadas Bruna, Regina e Odimar

MISSA DE Z oDIA
Convidamos a todospara a missa de 7. o dia de AnselmoMarcolin, a realizar-se

hoje, às 19 horas, na IgrejaMatriz Cristo Rei.

EXTRAVIODE

DOCUMENTOS FISCAIS

A empresa HIRMA MULLER HOLOT
ME, estabelecida a Rua Emílio Ferreira,
10, no Bairro Aparecida, em Canoinhast
SC inscrita' no CNPJ - sob n-

05. ; 69.043/0001-19,' inscrição estadual
de 'nQ 2-54.455.042, declara para os devi
dos fins de direito, que foram extravia
das as notas fiscais de 01 bloco de no

tas nQ 004, modelo 2, série D e subsérie
1 conforme AIDF nQ 062172832. Notas
fi�cais nQ 000151 a 000200, sendo qu
do nQ 000151 a 000177 utilizadas e do n

000178 ao 000200, não utilizadas, con
forme BO 00048-2005-02742, não s

responsabiliza por atos de terceiros.
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Bingão do HSC garante
início da adequação da UY.

'"

Cerca de 12 milpessoasparticiparam do Bingão no domingo, 11

CANOINHAS - A Comissão

Organizadora do Bingão do Hospital
SantaCruz, realizadono domingo, 11,
comemora os primeiros resultados da
promoção.

Cerca de 12mil pessoas partici
param do bingo. Foram

comercializadas novemil cartelas ao

custo de R$ 20 cada. Dos R$ 180mil

u arrecadados, R$ 64mil foram investi
dos nos prêmios eR$ 14mil em des

pesas de organização. Os R$ 100mil

de lucro líquido, ao que deve ainda se.

somar o lucro de vendas de produtos
diversos, comercializados no Parque
deExposiçõesOuroVerde, onde acon
teceu o bingo, serão destinados a ade
quação daUnidade deTerapia Intensi
va do HSC para receber

credenciamento junto ao SistemaÚni
co de Saúde. O credenciamentopermi
te repasses regulares do SUS aoHSC,
paramanter aUTl.

De acordo com Rita de Cássia

Garret, acadêmica do curso deGestão
Pública daUniversidade do Contesta

do (UnC), que organizou o evento,
esse dinheiro servirá apenas para ini
ciar o processo de adequação daUTl.
O processo total está avaliado emR$
700 mil. "Mas o resultado do Bingão

r·

superou nossas expectativas", acres
centa

O balanço oficial doBingão será

divulgado napróxima semana.

Tânia Schiessl
www.altasfestas.com.br

�

Estimativa da Polícia Militar é de que 12 mil pessoas participaram

SONHOCOMEÇAASE
REALIZAR

Paradeixar aUTl doHSC dentro

das normas exigidas pelo SUS, além
dosR$100mil arrecadadosnoBingão,
o HSC conta com apromessa de uma

verbadeR$ 120mil, pleiteadapelo de
putadoestaduaIAntoniodeAguiar,jun
to aoGovernodoEstado, alémdo apoio
solicitado junto amunicípios vizinhos,
que também serão beneficiados com a

novaUTI.

O projeto da administração do

HSCéde ampliaraUTIpara dez leitos.
Emcumprimento àsnormas, oHospital
terá que terummédico permanentena
UTI, intensivistas, fisioterapeutas,
nutricionistas e enfermeiras

especializadas. Tudo isso deve gerar
uma despesa extra de R$ 30mil por
mês.

A vantagem, além da verba do

SUS, vem tambémcom apossibilidade
de oHSC poder se credenciarcomo re
ferênciaem áreas como traumatologia e
ortopedia

;:

Rua Felipe Schmidt, 111
Fone: (47) 3624-0038

Correio do Norte

Vale-transporte
Outro veto do prefeito foi mantido pelos vereadores em relação à concessão

de vales-transporte aos funcionários públicos. Para driblar questões jurídicas,
Weinert decidiu acrescentar nas folhas de pagamento o valor de dois vales diários.

CélioGaleski, que também é funcionário público, manteve o veto a exemplo de
Juliano Seléme, que declararam o voto que era secreto. Glinski também declarou o

voto, mas pela derrubada do veto. "Aprovamos a concessão de vales-transporte,
fizemos o Coletivo Santa Cruz fazer uma montanha de vales e agora dizemos que
não queremos mais porque é irregular, isso é incompetência", justificou. Vagner
Trautwein e Tarciso de Lima também votaram pela derrubada do veto.

A eleição acabou empatada. Nesse caso, o veto foi mantido conformemanda
o regimento interno da Câmara.

.

•

riM f'
Pri

-

Elei�o naCâmara
Surpreendeu o fato de a eleição de SilmarGolanovski (PMDB) a presidência

da Câmara dos Vereadores ter gerado tamanha polêmica a ponto de o prefeito
Leoberto Weinert (PMDB) ter que ameaçar os peesedebistas e coagir Juca
Klempous (PMDB) para eíeqê-lo, Uma força extremamente dispensável. Mais uma
vez, Weinert meteu os pés pelas mãos. Meteu-se no que não devia. Se deixasse

o processo correr por si só, dificilmente Silmar não seria eleito. Conseguiu com

isso, um verdadeiro escândalo que abala mais uma vez seu Govemo, que ainda se

recuperava da polêmica da 'boca costurada'.
Comotodos osvereadores sedão bem com Silmar, quem saiu de carrascona

história foi o prefeito.
Weinertcomo político, é um ótimo administrador.

Supondo...
... que a 'chapa da vingança', que apoiava Vagner Trautwein (PSDB) vences

se, Weinert estaria em posição ainda mais confortável. Teria a maioria dos votos,
já que o presidente não vota e estaria de bem com a oposição, ao não interferir no
acordo que tinham com Juca Klempous.

É guerra
Pelo que dá para concluir na matéria da página 4, a eleição na Câmara foi o

estopim para que a 'guerra: fria' que vinha há meses estremecendo as bases da

coligação PMDB-PSDB, tanto na prefeitura como naSecretaria de DesenvoMmen
to Regional, esquentou e agora, só Deus sabe onde vai parar.

Casan .

Em reunião na sexta-feira, 9, prefeitd,LeobertoWeinert (PMDB) e vereadores
discutiram a situação da Casan em Canoinhas. Weinert concordou com os argu
mentos dos vereadores que pretendem a municipalização dos serviços de distri

buição de água. A decisão final, agora, está nas mãos do prefeito.

Fesmate
Nem a eleição na Câmara fez Paulo Glinski (PFL) esquecer a Fesmate. Em

discurso na segunda-feira, 12, Glinski disse que concluiu a análise da documenta
ção da festa e que boa parte dos documentos não estão relacionados no material

encaminhado pela organização da Fesmate à Câmara. Glinski apresentou pelo
menos três representações contra a organização da Fesmate ao Ministério Públi

co. "Para mim, o que queria saber já sei. Situações estranhas, agilidade olímpica,
falta de licitação. O Tribunal de Contas e o Ministério Público que digam quem está

errado?", concluiu.

Devolução
A Câmara dos Vereadores de Canoinhas entregou essa semana um cheque

no valor de R$ 100 mil.à prefeitura para compra de uma máquina retroescavadeira
e outro cheque de R$ 60 mil para o Hospital Santa Cruz, que deve usar o dinheiro

no pagamento do 13.º de seus funcionários. O dinheiro é sobra da verba repassa
da mensalmente pela prefeitura à Casa de Leis.

ConselhodeTrânsito
Os vereadores mantiveram o veto do prefeitoWeinert à criação do Conselho

Municipal deTrânsito. Elesentendem que o DepartamentodeTrânsito deCanoinhas
(Detracan), criado por Lei, deva centralizar os trabalhos de análise e planejamento
do novo sistema de trânsito de Canoinhas.

••••••••••••••••••

••••••• ••• •••••••••• ••••

Xu�i{o 10to Centet
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

1\evelu{iio em 1 (,ora Fone: 3622-5700

Rua: Vida. Ramos, 540 - Centro

Ao lado da S.B_O.
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A rua por teste munh
Se a rua Yidal Ramos falasse, falaria muita coisa sobre a vida de Hildegard Thiem; 75 anos, que nasceu, cresceu e até hoje mora

na mesma rua. Na entrevista a seguir, Hildegard faz um verdadeiro tratado sobre a Vulal Ramos, desde. sua origem até hoje

Hildegard
Thiem, 75 anos, é

metódica como boaparte
dos professores. Lecionou
por 30 anos, passou pelo

Colégio Sagrado Coração de Jesus,
ColégioComercial, foialuna; profes
sora e diretora do ColégioAlmirante
Barroso, onde se aposentou em 1981.
A personalidademetódica se expõena
forma como conduz aentrevista, toda
planejada, organizadaebemarticula
da. O resultado é um verdadeiro trata
do sobre abistória damaVidalRamos,
uma das principais de Canoinhas.

UMAVIDA,UMARUA
A descrição da ruaVidal Ramos

antes da década de 1950, palco de des
files cívicos pordécadas, começa na
esquina com aFelipe Schmidt, onde
hoje estáo BancoBradesco.Ali ficava
a casadeDaniel Seleme, que tinha ao
ladoumpaiol de erva-mate. Na época
de ouro domate, contaHildegard, era
comum encontrar até seis, sete carro
ças à espera de descarregar erva-mate
que Daniel comercializava. "Quando
ancoravam as lanchas (espécies de ia
tes rústicos) àbeira do rio Canoinhas,
umúnico caminhão e carroças levavam
aervaparao rio.Dali, aervaera levada
para cidades vizinhas", conta

. Hildegard, recordando tambémdas tr0-

pas de bois emulas quepassavam co

tidianamentepela rua.
Ao lado do paiol, ficavaacasados

Thiem, ondeHildegard nasceu, assim
como seus irmãos gêmeos, Siglinde e
Sigfried. Seus pais, Gustavo eHulda,
se instalaram na casaem 1926, vindos
de Jaraguá do Sul.

Arquivo da Famllla

. Desfile na VidaI Ramos em 1950

Ao lado da casadosThiem,mora
vamBernardo eHelena Silva, que fa
bricavam pirulitos, a alegria dos alu
nos da EscolaAnaCidade que ficava
ondehoje estáaClínicadaMulher e da
Criança. Ao lado da casa dos Silva,
morava uma família que tinhaum ra

paz comumapemadepau. ''Ele tocava
�olãomuito bem, ànoite ele e a famí
lià;tocavam e cantavam", recorda.

Ao lado, um terreno vazio servia

pára instalação de circos e parques de
diversãomambembes.

AEscolaAnaCidade foi extinta
em 1935, com a inauguração do Colé
gioAlmirante Barroso e no prédio se

instalou �ColetoriaEstadual.
Onde hoje está a Secretaria de

DesenvolvimentoRegional e oDER,
eramato, commuitas árvores, bastante
erva-mate e no meio, um tronco de
imbuiapodre, caído, commais dedois
metros de diâmetro, onde se abrigava
um casal folclórico - o velhoAntonio,
também conhecido como 'rei dos bi
chos de pé'ePaulinaAzul. "Se eraum
casal ou apenas companheiros de in
fortúnio, não. se sabia, não eram sociá

veis, ànoitebebiam e brigavam", lem
bra. Mais tardejuntou-se aeles,Maria

.

Bezerra, outra lendáriaandarilha. "Co
mentava-sequeela teriasidoumagran
de professora no interior, que se per
deu na bebida". Quando o Estado co
meçou aconstruiroDER, os três desa

pareceram.
Ondeh�eestáaAuto-EscolaSan

taCruz,morava a famíliaFlores, que
depois vendeu apropriedade aBento
deLimaAo ladomoravaZecaBastos,
funcionário daColetoriaEstadual. Em

seguida vinha a torrefação de café de
JoãoFontana Junior, que fabricavao
caféDonaHelena. Na esquina, onde
hoje está a loja e farmáciaTrevisani,
havia uma casamuito grande, perten
cente ao advogado LázaroBastos, que
tinhamuitos filhos, entre eles, o craque

Hildegard sopre a Vidal Ramos: "Apenas quatro famílias resistem ao

tempo morando aqui"

do Ipiranga, Bastinho. ''Naquelaépoca
não havia grandemovimento, então
Bastinho e amolecadajogavam fute

bolnama",recorda. No inverno, a vi
zinhança fazia festas juninas na rua,
comdireito a fogueirae tudomais.

Mais adiante, ondehojeestáoCafé
Expresso, haviaumadas poucas bom
bas de gasolina da cidade. O Hotel

Scholze, um dos mais antigos de

Canoinhas, começou comoumamarce
nariaeondehojeéaPlayGamesfunci
onava aFarmáciaMeister. Onde estáo
edifícioAnneMarie, existiaa lojade ar
tigos finos deMaricheuGomes.

PRAÇALAUROMUILER
ApraçaLauroMullereraumdes

campado por voltade 1940, quando o
prefeitoAlinorVieiraCorte começou a
arborizaro local que era usado para a

I

�.'.,.,
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,Angela Franke Pereira

PROCEDIMENTOS:
Ortodontia fixa e móvel Trátamento de dor facial Restauração
Endodontia Períodontia Prótese em geral Clareamer'ito

Rua Frei Menandro Kamps, 633
Cenúo Canmnhas-SC

...

(41)'3621-2255
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instalação deparques e circosmambem
bes.

Nas imediações havia correios,
HotelWagner, açougue, ferrariae onde
está o prédio desativado daProcopiak
funcionava aSociedade deGinástica,
comandadapor alemães.

Ativos, os alemãesorganizavam
grandes apresentações de seus ginas
tas. ''Não esqueço de certavez, quando

.'

eles fizeramumapasseatacom tochas à
noite. Como a luz era fraca, impressio
nava o fogo das tochas", recorda.

Os alemães se apresentarammui
tas vezes na antiga sede da Sociedade
BeneficenteOperária, queacabou quei
mada, onde está hoje a nova sede da
Sociedade.

AFundaçãoMunicipal deCultura
de hoje, já foi prefeitura eCâmara dos
Vereadores.A prefeitura, aliás, inicial
mente, era onde está o Fórum da
Comarca. Onde hoje está a Farmácia

Hesse, funcionava o Cine Castelans,
transformado depois emPista dePati- •

nação.
Aolado,ficavaoprOOiodaCanoinbas

Força e Luz e onde hoje é o prédio do

INSS, haviaumpaioldeerva-mate.
Dessa época, até hoje, as únicas

famílias quecontinuammorando narua
são, além dos Tbiem, os Machado,
Scholze e Seleme.

TIROAOALVO

Hildegard falacomorgulho dopai,
umdos fundadores daSociedadedeTiro
aoAlvo. Amaioria dos componentes
eram alemães.As festas erammarcadas

porum ritual de festividadesque come

çavam com a escolha do Rei do Tiro e

culminavam comasprovas, disputadas
com balas de verdade. Os bailes eram
realizados no Salão deAlvino Koch,
depois no Salão do seu Lessmann e

animados por conjuntos de Jaraguá do
Sul,PomerodeepelafamíliaBollmann,
pai e filhos que tocavammuito bem, na
opinião deHildegard.

Mas aí veio a 2.aGuerraMundial e
os alemães foram reprimidos noBrasil.
O idioma foi proibido emuitos foram

deportados.Em 1947, aSociedade des
mantelada, voltou a se organizar, com
mudanças.Acomeçarpelo tiro queera
a tlechaenãomais àbalaA sede, erano
Campod'ÁguaVerde,ondeestáatéhoje.

A1WA

Hildegardnão usa a idadeque tem
para se recolher. Faz parte daOrdem
Auxiliadoradas SenhorasEvangélicas,
freqüenta o grupo der Idade Bambi,
coordenado por sua irmãe faz parte da

AssociaçãoCatarinense deProfessores
- núcleo Canoinhas, além de reger o
coral Ressurreição, da Comunidade

- EvangélicadeMarcílioDias. Thdo isso
completaos dias deHildegard, umaad
mirávele simpática senhoraqueparece
sempre estarprontaparanovos desafi
os, novas atividades, mas nunca para
deixar demorarnamaVid3J.Ramos.

PI TODOS OS PLANOS PÓS"PAGQS
E CONTA FI.XA
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Graziella Formatura do Proerd
Eder Voltolini

978 crianças se formaram na ouene
feira, 14, no Programa Educacional d
Resistência às Drogas (Proerd), no

Ginásio de Espones Sagrado Coraçã
de Jesus. Todos os alunos cursaram

esse àno,.a 4.ª série do EnsinoFunda
méhtal. Os planos para 2006 São de

exPandir '0 programa para os alunos da
.

6.ª setie.

A bonita e simpática Grazziela Penteado
.

torna-se administradora de empresas
amanhã, quando acontece sua colação de

grau pela UnC Canoinhas. Parabéns!

Amanhã é dia de festa para o nosso colunista de saúde,
dr. Éder Voltolini. Sucesso!

FormaturaAnderson
Guilherme Augusto Pangratz, 1. º lugar.
no concurso de redação do Proerd

Cláudio

Colam grau amanhã no curso de Administração de Empresas da UnC

Canoinhas, Bosl, Katia, Gheisa e Veri. Parabéns!
Segunda-feira, dia 19, comemora aniversário Cláudio

Mathias. Felicidades!

,0Aninho VitorComemora aniversário amanhã, o garotão
Anderson Bayerl. Felicidades!

O garotinho Vitor
Antocheski comemo
ra seu UI ano de vida

na quinta-feira, 22.
Que esta data seja

marcada pela alegria
da infância, tão pura e

mágica, capaz de
transformar os

corações mais duros,
conquistando apenas

com um sorriso.

Desejamos que Deus
te conserve esse

menino maravilhoso

que você é.
Te desejamos muitas
felicidades! Deus te

abençoe! Te amamos

muito!
Sua mãe: Elisange/a

e seus avós lo/anda e

Evaldo Antocheski..

Giselle
Comemora amanhã,
seu 1/1 ano de vida,

Igor Matheus do
Nascimento. Os

convidados serão
.

recepcionados na

sede da Asemca.

"Que os anjinhos
estejam sempre ao

seu lado, te guiando
e te protegendo".

Parabéns filho! Te
amamos muito.

Seus pais,
Elizabeth e Rildo.

Amanhã, cola grau no curso de Letras pela
Fafi/Unespar de União da Vitória, Giselle
Ludka. A cerimônia acontece no Cine

Ópera, em Pono União.

(
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Agora vai: Concurso para
Polícia Civil liberado

Abertas inscrições para
concurso daPolíciaMilitar

Arquivo
336 vagas estão sendo oferecidaspelo Estado Provas serão realizadas em Canoinhas e outras dez

cidades em janeiro
CANOINHAS - Depois de ter sido

suspenso por doismeses, está liberado,
frnalmente, um dos concursos mais

aguardados do ano noEstado.
O secretário daSegurançaPública

eDefesa doCidadãoRonaldoBenedet
assinou na semanapassada, seis editais
para a realização de concurso público
naPolíciaCivil (PC).

Estão sendo oferecidas 336 vagas
para as carreiras de delegado substitu
to, escrivão, escrevente, investigadore

psicólogopolicial.
As inscrições estão abertas desde

sexta-feira, 9, e encerram no dia 10 de

janeiro de 2006. Os interessados po
dem se inscrever em uma das agências
do Besc ou pela internet pormeio do
site daAcafe.

Ocandidato ao cargo de delegado
substituto teráde pagarR$ 100. Para as

funções de psicólogo policial e escri
vão depolícia a taxa é deR$ 70 e para
as carreiras de escrevente e investiga
dor, R$ 50.

A maior parte das 336 vagas
disponibilizadas é para ocargo de in

vestigador (200).0 restante estádividi
do entre 30 vilgas paradelegado substi
tuto, 50paraescrivão e escrevente e seis

para psicólogo.Também será reserva
do 5% do total para portadores de ne
cessidades especiais.

O concurso serádividido em duas

etapas eliminatórias. Na primeira será
realizado o processo seletivo e na se

gunda o curso de formação profissio
nal,ministrado naAcademia daPolícia
Civil (Acadepol).

são no estado efetivo da Polícia
Militar. Ter alturamínima de 1,65
metro para o sexo masculino, e
1,60metro para o sexo feminino,
devendo possuir peso proporcio
nal à altura. O início dó curso está.
previsto para 6 de março de 2006
e deve serministrado em regime
de internato, com duração previs
ta de quatro anos. O curso-para
oficiais aprovados no concurso
será naAcademia de PolíciaMili

tar, em Florianópolis. As provas
objetivas serão aplicadas no dia 29
de janeiro de 2006, nas cidades de
Canoinhas, Blumenau, Chapecó,
Criciúma, Florianópolis, ltajaí,
Joaçaba, Joinville, Lages,Mafra e
Tubarão. Serão aplicados ainda os
exames de Saúde (Médico/
Odontológico), Questionário de

Investigação Social (QIS), Exame
de Avaliação Física e Exame de

Avaliação Psicológica.

CANOINHAS - A Secretaria
de Estado da Segurança Pública e

Defesa do Cidadão lançou o edital
de concurso público para oficial
daPolíciaMilitar, bacharel em Se

gurança Pública. São 22 vagas
para homens e três para mulheres
em todo o Estado. As inscrições
podem ser feitas pelo endereço
eletrônico http.Zwww.acafe.org.br
, a partir de hoje até 16 de janeiro
de 2006. O Concurso Público
destina-se a admissão no estado
efetivo e matrícula no Curso de

Formação de Oficial ao Quadro
Combatente da Polícia Militar de
Santa Catarina. O candidato, tanto
do sexo masculino, quanto do fe
minino, deverá possuir no míni
mo 18 anos de idade e nomáximo
25 anos 11 meses e 30 dias de ida

de, (nascidos no período de 06 de

março de 1980 a 06 de março de

1988) até o dia 06 de março de

2006, data prevista para a inclu-

Benedet assinou editais na

semana passada

O processo seletivo inclui as pro
vas objetiva de conhecimentos gerais,
conhecimento específico, redação e ca
pacidade física O exame será realizado
nas cidades de Blumenau, Chapecó,
Criciúma, Florianópolis, Itajaí e,

Joinville.
O salário de um funcionário da

PC varia conforme a carreira: de R$
781,68 aR$4.442,58

200 vagas contemplam
investigadores

..<tfI
SICOOB se

�
SICOOBSC

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB - SC CREDICANOINHAS

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB - SC CREDICANOINHAS

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 30.11.2005

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 30.11.2005

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS
SICOOB/SC - CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGIVEL A LONGO PRAZO
DEPÓSITOS
Depósito à Vista
Depósito à Prazo

OBRIGAÇOES POR EMP. E REPASSE
Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇOES
Fiscais e Previdenciárias
Fates
Diversos
Proagro a Recolher
PATRIMÓNIO LIQUIDO
Capital Social
Reserva Legal
FUNDO ESTABILIDADE FINANCEIRA
Sobras/Perdas 10 Semestre
CONTAS DE RESULTADO
Receitá Operacional
(Despesas Operacionais)

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRt:DITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS
SICOOB/SC - CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02 30.896.062,

16.242.183, .

4.610.473,
11.631.710,
12.576.717,
12.576.717,
2.077.162,

49.606,
163.167,

1.835.128,
29.261,

7.243.499,
4.826.081,
1.661,,964,
400.000,
365.454,
721.440,

3.064.247,
(2.342.807,)

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A lONGO PRAZO

Disponibilidades
RELAÇOES INTERFINANCEIRAS
Crédito Rural - Proagro à Receber
TITUlOS E VALORES MOBILIÁRIOS
Títulos e Valores Mobiliários
OPERAÇOES DE CRÉDITO
Empréstimos e Tltulos Descontados
Financiamentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão para Operações em Cl.D
OUTROS CRÉDITOS
Diversos
PERMANENTE
INVESTIMENTOS
Investimentos
IMOBILIZADO DE USO
Outras Imobilizações de Uso

(Depreciação Acumulada)

37.545.053,
5.240.519,

18.311,
18.311,

8.581.510,
8.581.510,

22.961.807,
7.351.657,
16.521.873,
(911.723,)
742.906,
742.906,

1.315.948,
1.012.879,
1.012.879,
303.069,
505.196,

(202.127,)

38.861.001,TOTAL DO PASSIVO

FRANCISCO GRESELLE
- Presidente-

WILSON ARRABAR
-Seeretârío-38.861.001,TOTAL DO ATIVO

·Rick0049

MARCIA MARIA KOHLE�� DE LIMA
-Contadors-

SAULO JACOB PATRUNI
-Gerente-
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Produtores alemães buscam
intercâmbio em Mafra
36pequenosprodutores daAZemanha visitaramMafra essa semana

MAFRA - Cerca de 36 pequenos

produtores rurais doSul daAlemanha
(Odenwald-Bauland) estiveram em

Mafra no início da semanapara visitar

propriedade local, para intercâmbio de
tecnologia, pormeio do InstitutoLati
no-Americano eEuropeu deEconomia,
PolíticaeSegurança (Euro Institut), com

apoio da Pioneer Sementes. Sempre
acompanhados das esposasquetambém
auxiliam nas atividades, foramrecebi

dos na fazenda do empresário rural
Carlos César Pigatto onde puderam
observar a colheita de trigo e o plantio'
de soja utilizando o sistema deplantio
direto.

O grupo trabalha em seu país de
formaassociativa, denominadaCírculo
deMáquinas, em função do tamanho
das áreas, que variam entre 25 a 30 hec

tares. Pelo sistema, um grupo depro
dutores faz o rodízio com asmáquinas,

.

não sendo necessário que cadaproprie
dade possua todos os equipamentos. "É
uma forma de viabilizar amecanização
das pequenas emédias propriedades",
explicaram. Eles estão retribuindo avi
sita de agricultores brasileiros ao seu
país, feita no mês de abril deste ano.
Elesestiveram, também, noRioGrande
do Sulonde visitarampequenaspropri
edades que atuam naprodução de suí
nos, frangos, leite emilho.

Segundo o coordenador de

Agronegócio doEuro Institut, engenhei
ro agrônomoEricoRex, eles optaram
porMafraparaconheceraprodução em
larga escala demilho, soja e trigo, uma
vez que a região tem se destacado em

produtividade e qualidade, pelas
tecnologias aplicadas.Na região apro
dutividademédia - de produtoresmais
tecnificados - demilho chega a 165

sacos porhectare, enquanto a soja atin-

ge 60 sacos/ha e o trigo 60 sacos/ha,
muito embora aprodutividade do trigo
tenha registrado este ano quebraem tor

no de 50 por cento em função da seca
do início do ano.NaAlemanha, confor
medadosdo líderdogrupo,AloisGerig,
a produtividade gira em tomo de 7 a 9

. ton/há demilho e de 6 a 10 ton/há de

trigo.
O representantedaPioneerSemen

tesemMafra e região,WilmarBõhmer,
explicou que eles ficaram admirados

com o sistema de plantio direto, uma
vez que láhánecessidade de revolvero

solo por causadas baixas temperaturas.
O proprietário da fazenda visitada,
Pigatto, falouda importânciadomuni
cípio ter sido escolhidoparao intercâm
bio, "oquedemonstraque a região, em
especialMafra, tem se destacado até

mesmo internacionalmenteem termos

de produtividade em grãos".

Programade frutíferas começa a apresentar resultado
Cinco mil mudas de maçã e 11 mil mudas de uva já foram distribuídas

POR'IDUNIÃo - ASecretariade

Agricultura eMeioAmbiente de Porto
União vem trabalhando como progra
ma de frutíferas com os agricultores.

- Cincomilmudas demaçãe 11milmu
das deuva foram distribuídas com sub

sídios de 50% do valor da muda, em
toda a fase do programa.

ParaoprefeitoRenatoStasiakpres
tar apoio irrestrito ao setor agrope

cuário, evita o êxodo rural. Segundo
Stasiak, em 2006, os programas conti-

Arquivo

nuammantendoumincentivomaiorpara
que o trabalhadorruralcontinueno cam

po. Entre esses serviços, convênios de
inseminação artificial com associações
rurais, programade frutíferas, reflores
tamento, patrulhamecanizada, parceria
florestal com a empresa Rigesa,
comodato demaquinas agrícolas, entre
outros.

O resultado na produção já está

sendo conseguido e de início está sen-
.

do comercializado nas feiras livres em
.

PortoUnião.
Na propriedade de Francisco

Weiwanko, que mora na colônia

Pintadinho os resultados desse progra
majápodem servisualizados.Elepos
sui 500 pés de maçã eva e 50 de uva

tercy, todosproduzindo frutos.

Confraternizações, festas de empresa,
formaturas, aniversários

Capacidade para 80 pessoas atendimento exclusivo

Ligue e reserve (47) 3622-3232

r

15 mil mudas foram distribuídas

• Marque sua hora

3622-1615

Corte Moderno Masculino

por apenas R$ 5,00
Corte Moderno Feminino

por apenas R$ 6,00
MANICURE por apenas R$ 5,00

E AINDA CONCORRA A VÁRIO
BRINDES E A UM CELULAR

Aproveite esta super promoção

Rua Vidal Ramos 725

Horário de atendimento:

Seg à sab das 8:00 às 21 :00 hs

Correio doNorte

Evana Raquel Bedritchuk

MANEJO INTEGRADO DE PRAGAS

TODOS OS INSETOS SÃO PREJUDICIAIS?
Tendemos a olhar cada inseto que encontramos na lavoura, 'como uma

ameaça a nossa produção. Criamos uma cultura de exterminar com todo ser

vivo que infeste a lavoura. Esse pensamento tem causado desequilíbrios,
que vem ocasionando ano a ano, aumento de incidência de pragas nas

lavouras.
.

Existem dentre os insetos, aqueles que são considerados inimigos
naturais, ou seja, fazem o papel de predador em relação a outros insetos.

Assim como vemos animais devorando animais (camívoros), existem inse

tos que se alimentam de outros insetos. Esses inimigos naturais devem ser

preservados, de modo a gerar um equilíbrio que torne o controle de pragas
mais eficiente do ponto de vista econômico e agronômico.

.

COMO PRESERVAROS INIMIGOS
NATURAIS?

Primeiramente tem que se ter o.conhecimento do que é realmente pra

ga, e do que não é.
Depois usar de mecanismos que favoreçam a planta a desenvolver-se

de maneira sadia, pois assim, terá uma melhor resistência ao ataque dos

insetos nocivos. Um desbalanço nutricional ocasiona modificações inter

nas, gue tornam a planta mais "atraente" para o inseto.

E importante fazer a escolha do inseticida adequado, tanto em termos

de dose a ser utilizado, como também da sua seletividade aos inimigos
naturais. Nem todo o inseticida causa danos nos insetos benéficos, e esses

produtos devem ser priorizados, de forma amanter o equil íbrio populacional
de insetos na lavoura.

SELETIVIDADE DE INSETICIDAS
Como todo ser vivo, o inseto precisa de alimento para se manter, repro

duzir e perpetuar a espécie. Alguns insetos alimentam-se das plantas, nes
se caso, especificamente, a cultura implantada, outros se alimentarão da

queles insetos. Sendo assim, primeiramente haverá o aparecimento da pra
ga, e depois haverá o aparecimento do predador, visto que a praga é sua

fonte de energia e o inimigo natural vem em busca de alimento. Ou seja,
primeiro surge à praga, e em conseqüência o inimigo natural.

Quando usamos inseticidas seletivos, eliminamos a praga, mas preser
vamos o inimigo natural. Sendo assim, quando haver a reinfestação da

praga, já existe predador na lavoura, proporcionando um controle natural da

mesma, e aumentando o intervalo da nécessidade de aplicação de produtos '

químicos para o controle dos insetos nocivos.
Ao se fazer uso de inseticidas não seletivos, há morte tanto da praga,

quanto do inimigo natural. Sendo assim, somente haverá população ade

quada de inimigos naturais, quando houver comida suficiente para atrair

sua migração para a lavoura. Nesse caso, já está alta a infestação da

praga, que se proliferou sem o controle naturãl. Causando assim, a neces
sidade de reentrada na lavoura, em períodos curtos, causado pelo
desequilíbrio. Dessa forma, o produto que antes era barato, torna-se caro,

pela repetição da aplicação.

CUSTOMONETÁRIO X CUSTO TOTAL
Quando se faz a conta pura e simples de custo por hectare do insetici

da: R$ produto x dose = R$lha, sem levar em conta o custo do desequilíbrio
populacional entre insetos nocivos e inimigos naturais, o resultado encon

trado favorecerá o uso de inseticidas não seletivos. No entanto ao se

reformular o custo levando em conta a necessidade de reaplicações mais
. freqüentes, aparecimento de insetos resistentes a inseticidas e apareci
mento de novas pragas na lavoura, percebe-se que o custo de um produto
seletivo torna-se inegavelmente pequeno em relação ao anterior.

Cabe ao produtor e aos técnicos, o discernimento na recomendação e
uso de inseticidas, de modo a preservar os inimigos naturais e conseqüen
temente a viabilidade econômica futura da atividade agrícola.

CIMENTELA
Telas· Grades· Muros,· Artefatos de Concreto
FÁBRICA 3624-1459
ESCRITÓR�O C�DE CO �L� E

Fone 3622-1718
Rua Coronel Albuquerque, 1158
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• • Colunista filiado
a FEBRACOSSander MIX

Força da Mídia Falada

No dia 5 de dezembro, grupo de colaboradores da OICIC (Rádio Clube de Canoinhas, Rádio Planalto de
Major Vieira e Rádio Fronteira FM de Três Barras), realizaram curso de aperfeiçoamento em Blumenau
com Carlos Serpa (Consultor de empresas, que entre outras coisas foi aluno em Havard/EUA).
As Organizações Cubas de Comunicação, é hoje, na região, a empresa de mídia falada que mais investe
em seus profissionais.

Une comemora 35 anos com shows ao ar livre
A UnC, completou no dia 7 de

dezembro, seus 35 anos de

funcionamento. Antes chamada de

Funploc, hoje a UnC-Canoinhas é

responsável, por boa parte do

crescimento deCanoinhas nos últimos
anos. Principálmente no que se refere
ao merendo imobiliário, entre outras

coisas. Seria muito bom mesmo, se o

valor da instituição fosse reconhecido.
Como? Começando pelo acesso ao

campus deMarcílio Dias ...
Banda Novos Velhos entre as atrações da festa de

aniversário, realizada em praça pública

Sábado à noitePsicologia
A jovem canoii1hense Ana

Paula Ribeiro Stiebler, está se
formando amanhã (17/12) em

psicologia pela Univali de ttajaí .

Ana Paula é filha de Paulo

Sérgio e Marisa Ribeiro da

Silva.

mVERst\O li' !ENTRETENIMENTO

WWW.EXPRESSONEWS.NET
o" S I T E D E C A N o I N H A S Marcelo Zimmermann e Méry Dalçóquio

Enfermagem

Formanda em enfermagem Alessandra da Rocha ao lado
do irmão Adriano, em Baile de formatura realizado dia 3 de
dezembro na S.8.0. Pra Ale, muitas felicidades e sucesso!

2º Encontro da Família Stramosk

No domingo, dia 11, aconteceu na localidade de Serril (Pouso
Redondo), o 2º Encontro da Faml1ia Stramosk. O evento

reuniu aproximadamente 350 pessoas. Fui e gostei.

NÃO ESQUEÇA QUE NA TERÇA,
QUARTA E QUINTA-FEIRA
O LANÇAMENTO ESPECIAL
É Só R$ 4,00 ANTECIPADO!

Rua Francisco de Paula Pereira, 787 - Telefone: 3622-5722 - Canoinhas
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Pra�a Lauro Müller vira
palco de violência
Bailes na SBO, sãomotivopara aglomero de gangues, assaltos e brigas

CANOINHAS - Hámais dedois

meses que a vida social de Luiz

EtenilsonEchingerJunior se resumia a
visitas aos amigos. No domingo, 11,
Luiz resolveumudar a rotina e foi com

quatro amigosem seu veículoParati, ao
baile daSociedadeBeneficenteOperá
ria (SBO), que acontece todos os do
mingos.Arrependeria-se poucas horas
depois.Ao sair do estacionamento da

...

praçaLauroMüller, em frente a SBO,
foi surpreendido porum litro que atin

giu opára-brisade seu carro.Ao descer
do veículo para tirar satisfações como

agressor, foi atacado pormais de dez

pessoas, supostamente pertencentes a
uma gangue. Umdos agressores, iden

tificado comoMárcio, esfaqueou o pei
to de Luiz, que evitou um cortemais

profundo porque conseguiu segurar o
. braço do agressor. Enquanto apanhava
do grupo, um dos delinqüentes jogou
umapedra de paralelepípedo no pára
brisado carro, alémde amassar a lataria

e cortarum dos bancos comumabarra

de ferro.
Umapessoa que testemunhava a

briga, chamou aPolícia, que ao chegar,
dispersou agangue, conseguindo pren
dersomenteMárcio.

"O quemaisme revolta éque qua
se fuimorto, arrebentaram commeu

carro epouco tempo depois esseMárcio
estava solto, inclusive voltoupara fren
te daSBO", afirmaLuiz.

Luiz quer saber quem pagará o prejuízo que teve com seu carro

A luta agora é saber quem vai pa
gar o prejuízo que teve com seu carro.

Porenquanto, umboletimdeocorrência

foi aúnicaatitude queLuizpode tomar.

QUFSTÃOPREOCUPA
Na sessão de segunda-feira, 12, da

CâmaradosVereadores, JulianoSeleme

(PPS) disse queexigiu do comandante
do 3.° Batalhão de PolíciaMilitar, te
nente coronelSilvioBubaCruz, aumen- ,

to do efetivo policial em frente a SBO

nas noites de domingo. "Além dasbri

gas de gangues, quempassapelapraça
precisapagar pedágio, senão apanha",
denunciou o vereador.

Ontem, o delegado daComarcade
Canoinhas,AltairMuchalski, disseque
se reuniu no início da semana com os

donos de clubes para traçar um plano
visando coibiraviolência "Vamos de

limitaroperímetro ondeestáocorrendo
o baile, coibindo o aglomero de pesso
as e carros com somalto. Pretendemos

também nos reunir com apromotoria
pública e o juiz para efetivar no papel
esseprocesso", explicouMuchalski.

O delegado disse ainda que nesse
fimde semana a situação será ameniza
da. "Quem for genteboa vai terque en
tender e quem não entender vai para a

Delegacia", sentenciou.

Adolescente é encontradamortaemUnião daVitória

Crianças acharam o corpo de D.M.I., 17anos, com marcas de queimaduras, sinais de

violência sexual e rosto descaracterizado pela ação de cães

UNIÃoDAVITÓRIA - Umacena
bárbaramarcou o dia 5, em União da

VitóriaDM.T.,17,foiencontradamorta
emumterreno baldiopróximo daesco
la estadual Bemadina Scheleder, em
União daVitória.D.M.Tmoravacom
suamãe e com seu filho no bairroRio
d'Areia. Seu corpo, já em estado de

putrefação, commarcas de queimadu
ras, sinais de violência sexual e rosto
descaracterizado pelaação de cães, foi
encontrado por crianças que estudam
naescola Elas chamaramo diretorque,
Conseqüentemente, avisou a Polícia

Militar.A identificação deD.M.T. só foi
possível graças auma tatuagemnaper-

na direita. O detalhe foi observadopor
sua ex-sogra. O corpo deD.M.T. será

encaminhado paraCuritiba,parao Insti
tutoMédicoLegal (lML). SegundoaPo
lida, o IMLdeUniãodaVitórianão ofere
cecondiçõesdeexamesespecíficos.

OCRIME
APolícia ainda apura as investiga

ções.Nãohánomes de suspeitos.Contu
do, algumaspistasestão sendo fornecidas
poramigos epelospróprios familiares da
adolescente.Emurnaentrevistaconcedi
daàrádioUnião, amãe damenorconta

queela saiu de casana sexta-feira, 2. Se

gundoamãe, "elaeraacostumadaa sair

assim".Depois, amigosevizinhosdajo
vemafirrnam tê-lavistonocentrodacida

de em companhiade outras pessoas.A
mãedizqueD.M.T. erausuáriadedrogas
(maconhaecrack).Elacontaquesua filha
usavaosentorpecentes ''naquelacasaem
SantaCatarina".(\.Policiainvestigaoque
a referênciadamãe realmente significa
Umaamigadafarnília, tambémementre

vistaarádioUnião, contaqueviu,naárea
central domunicípio,D.M.T. junto com
urnamulherbrancae doishomens.Cada

um carregavauma lata de cerveja.Ain
danãoháconfirmação se essaspessoas
tem relação como crime. O1ML deve

.

divulgarum laudo ainda nessa semana.
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Motocicletaprovocamorte trágica
CANOINHAS - Anselmo

Marcolin, 52 anos,morreu instanta
neamente na tarde de sábado, 10, ao
descer de moto pela rua Frei
MenandroKarnps, no bairroAlto das
Palmeiras.

Ao acelerar a motocicleta

Sundown loo cilindradas,Anselmo

perdeu adireçãoe acabou caindoem
uma valetana lateral daesquinaentre
as ruasFreiMenandro Karnps e João

Sabatke. A queda provocou
traumatismo craniano, resultandoem
morte cerebral instantânea.Amoto

caiuem cimadaspernasdeAnselmo.

OCorpo deBombeiros foi cha
mado, mas apenas o coração do co
merciantebatiaAmortecerebral foi
confirmada logo em seguida

Anselmo trabalhoupor 17 anos

como cantineiro naE.E.B. IrmãMa

riaFelicitas.

OCORRÊNCIAS POLICIAis

Alcooliiado
Na madrugada de sexta-ferçé:l, 9, ul)1a equipe da PolíoiaMilitar reaüzava

uma blitz na rua Cei Albuquerque, quando tentou abordar uma motooicleta

Yamaha, plaoa de Canoinhas. O condutor não parou, e fugiu em alta veloci

dade,8� policiais alcançaram amoto na Wa Bemlit�o Olse.QrJ.R.R, .�6 anos,
pilotavaa moto; com vários sintomas de -embriagLiez. Ele foi detido'� entre

gue ao Plantão da Polícia Civil par as demais providências le ais. Amotoci-
cleta fqj Qotif co a Legislaçã�em vigor.'

.

SPC, SERASA, BACEN, CARTÓRIOS
E OUTROS.

NEGOCIAÇÃO DE DíVIDAS COM DISCUSSÃO
DE JUROS ABUSIVOS.

TRATAR: (47)3026-4848/9916 ..6689
e-mail: gloriaassessoria_sc@hotmail.com
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Novo parque na praça Lauro Müller
o objetivo éproporcionar as crianças de Canoinhas e região,
melhor qualidade de vidapormeio do lazer e recreação
-- - �- ..

CANOINHAS - AEmpresaMili,
com apoio da prefeituraMunicipal de
Canoinhas, ScultetusEngenhariaCivil
Ltda, Madeireira Fedalto, Proengel
Engenharia Elétrica, Krzesinski
EsquadriasMetálicasLtdaeCelesc, irão
instalar napraçaLauroMüller, conhe
cidapeloTerminalUrbano-Municipal,
urn playground, visandoproporcionar/

lazerparacrianças e adolescentes, e tam-
bém as famílias.

Esse émais urn dos inúmeros pro
jetos sociais desenvolvidospelaMiliem

-------- ------

parceria, voltados a seus funcionários e
a comunidade.

O objetivo principal do projeto
Brincando naPraça é de valorizar os

espaços públicos para que crianças
aprendam a cidadania, sejam solidárias
e se integremcomoutras crianças e adul
tos de várias crenças, raças, etnias, clas
ses sociais e econômicas. O brinquedo
é oportunidade de desenvolvimento.

Brincando, a criançaexperimenta, des
cobre, inventa, aprende econfere habi
lidades. Além de estimular a curiosida-

Brinquedos
que farão

parte do

playground

"O prefeito fez a parte dele"

de, a autoconfiança e a autonomia, pro
porciona o desenvolvimento da lingua
gem, dopensamento e da concentração
e atenção.

Brincar é indispensável à saúde fí
sica, emocional e intelectual da criança.
Irá contribuir, no futuro, para aeficiên
cia e o equilíbrio do adulto. Brincar é
urnmomento de auto-expressão e auto
realização. Desta forma também pais e
filhos estarão cada vezmais unidos e

juntos, pois tudo na vida épassageiro e
momentos que passamos juntos com

nossa família são essenciais paranosso
desenvolvimento.

PROJETOJÁCOMEÇOU
O antigo parque foi desmontado

essa semanaenos próximos dias, aMili
e as demais empresas envolvidas no

projeto, irão instalaro novoparque, que
estará à disposição dapopulação emja
neiro.

A prefeitura assumiu o compro
misso demanterurn vigianapraçapara
cuidar damanutenção e segurança dos

Parque da praça Lauro Müller antes das mudanças

Eleita na conturbª,,ª sess{JQ de terça1eira1 13, presidente da Climtfftl dos Vereadores, Silmar Gf)klll(�lfSki (PMlJB) lala
sabre interferência do prefeita Weinert, oposiçiia e perspectivas,

CorreiodoNorte: BetoFaria sai
comfamadeconciliadordapresidên
cia. O senhor o substitui comames

ma filosofia?
Silmar. Conciliaré a tônica dopre

sidente.Vou procurar fazerurn traba
lho à altura do realizadopelo Beta Fa
ria, procurando dar anossamarcapes
soal àpresidência daCâmara.

CN:VereadorPauloGlimkidNie

que essaeleiçãoestavaacertadadesde
marçoquandonão foram aprovadas

�no�intemodaCâ-mara.ÉNiomesmo. .

Silmar. Pode-se dizerque sim, até
porque existe no regimento o item que
diz que quem lança candidato é obloco
majoritário. Esse regimento tem vários
anos. Eu entendo que é urn regimento
bastante complexo e que dámargem a

muitadiscussão sobreo candidatoapre
sidência, o que acho que não precisaria
acontecer, acho que a candidatura po
deria ser registrada em ata, 30 dias an
tes daeleição.Mas é claroque amudan
ça, da forma como foi colocada, não
atendia aos interesses damaioria.

CN: Obloco IW\ioritáriopreBo-

nouovereadorJucaKIempom?
Si/mar. Não. OJucahaviame hi

potecado o seu apoio desde oprimeiro
diaque eumecoloquei como candidato
e foi de' muito caráter, muita

hombridade, assim como o vereador
Juliano Seleme. Os doismanteram o

apoio até oúltimominuto.

CN: Houve acerto de última
hora com o vereador Vagner
Thmtwein?

Si/mar. Não. Inicialmente, havía
mos convidado oVagnerpara ser omeu
vice, em respeito a ele e ao PSDB. Eu
entendia que amesa deveria ser com

postapelomaior diversidade partidá
ria possível. Eu convidei também o

Juliano (Seleme) para aesecretáriae
a 2.a secretaria seria do PP. Não arre
damos pé um minuto sequer, dessa

proposta inicial e eu não iria negociar
absolutamentenadapara chegar apre
sidência. É aminha postura, não pos
so abrirmão deprincípios e conceitos
inerentes à situação. Tentei até o últi
mominuto dissuadiro vereadorVagner
da idéia de concorrer, para que voltás
semos acompor a chapa inicial, apesar
de todo o falatório em relação ao rom-

pimento do PMDB com o PSDB. O

Legislativo precisa ser independente e
fortalecido.

CN: PauloGlinskidNiequeore
soltado da eleiçãoseriadiferente seo
prefeito não tivesse interferido.
LeobertoWeinertüiterferiu?

Si/mar: Não creio que tivesse al
terado nada.

CN:Então ele interferiu?
Si/mar: Lógico, o prefeito fez a

parte dele. Como prefeito, se você tem
urn vice, você deixa tudo encaminha
do e quando volta de viagemé pego de

surpresa, pelas suas costas foi trama
do algo, inclusive com ingerência de
pessoas de fora domunicípio. Quer
dizer, eu, você, qualquer urn se senti
ria traído. Cada urn luta por seu espa
ço, o prefeito fez a parte dele, que foi
cobrar o que havia sido acordado, afi
nal de contas existe urna coligação e
dessa forma, entendo que deva haver.
união entre esses partidos. Quando um
começa a articularpelas costas do ou
tro, é natural que se crie um descon
forto.A conseqüência disso é que em
momento de eleição, os ânimos ficam

exaltados.

CN:OsmborsemereaoPMDB
eaoPSDB?

Si/mar: Perfeitamente. Com os

outros partidos não existe divergência
nenhumaA oposição existe eela éútil,
mas quando as coisas não vão bem,
ela também tem suas responsabilida
des. Hoje, temos urna oposição coe
rente e responsável, felizmente.

CN: Teoricamente; essa eleição
prejudica o Governo, que fica com
quatrovereadorl's,jáqueosenbornão
temdireito a voto,ouseja aminoria:

Si/mar. É verdade. Se considerar
mos os blocos que foram apresenta
dos, dois blocos com cinco vereado

res, indo para a presidência eu não
voto. Em tese, o prefeito estaria com a

minoria Essaquestão da desvantagem
émuito relativa, porque eu não consi
dero que os vereadores que compõe o
bloco de oposição votem contraproje
tos do prefeito que tenha a ver com o

benefício da cidade. Se os interesses

políticos forem prioritários, oprefeito
terá problemas, mas eu não acredito
que os vereadores da oposição farão

Sexta-feira, 16 de dezembro de 2005

brinquedos.
Funcionários daprefeitura, tam

bém serão responsáveis pela limpeza e
manutençãodoparque, emparcerlacom
a comunidade.

Paraa secretáriamunicipaldaEdu-e
cação, Maria de Lourdes Brehmer,
Canoinhas viveumnovo tempo, emque
se vê empresas como aMili liderando
urna parceria como essa em nome do
bem comum. "Temos poucos lugares
de diversão para as crianças. Esse espa
ço seráusado porpais e filhos, e isso é
muito satisfatório", frisa, lembrando ain
da que apraçaLauroMüller é urnadas
mais bonitas e arborizadas da região, e
que por isso,merece urn investimento
como esse. ''Parcerias comoessamere
cem ser elogiadas e incentivadas, pois
são feitas pensando na coletividade",
afirmaMaria deLourdes.

Silmar: "Quero deixar minha
marca"

isso.

CN: Duranteesseano,Oprefeito
tem sido alvo demuitas críticas, in
clusive suas,naCâmara.Beto Faria

preferiu se calardiante das críticas.
Qual seuposicionamentodaquipara
frente, comopresidente?

Si/mar: Eu vou continuar cobran
do. Queremosmais diálogo comopre
feito, quero promoveruma aproxima
çãomaior entre vereadores e prefeito.
As críticas,muitas vezes, são fruto do
distanciamento entre o prefeito e aCâ
mara.

f;
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2° TaçaNorte de Futsa12005
CATEGORIA:JOGUINHOSEADULID

RESULTADODOJOGOVÁLIDOPARAAFINAL:
EmPapanduva, às 20 horas - Papanduva02 x 04 Canoinhas

(adulto)
Amanhã, no Ginásio deEsportes SagradoCoração de Jesus,

teremos arodada final da 2aTaçaNortedeFutsal, comos seguintes
jogos:

;: 1Ójogo-19horas:final-categoriaJoguinhos: Mafra x

PortoUnião
2° jogo - 20 horas: final- categoriaAdulto: Canoinhas x

Papanduva
Prestigie o nosso Futsal que está em ascendênciaA entradaé

gratuita

Inauguraçãodequadra espor1iva
Seráhoje, às 9horas, a inauguração daQuadradeEsportes da

E,E.H. Castelo Branco, situada no bairroCohab LApós a soleni-
. dade de inauguração, acontecerá urna partida de Futsal entre as

equipes sub-15 daPMEx Seleção sub-15 do Castelo Branco. É
mais urnginásio esportivo para treinamentos ecompetições para
Canoinhas.

Que sejaconcluído, omais brevepossível o ginásio de espor
tes daE.E.B. RodolfoZipperer, nobairroCampod'ÁguaVerde.

Torneiode Futebol de Salão naAABI
AFundaçãoMunicipaldeEsportesdeCanoinhas, promoverá

um tomeio de Futsal na quadradaAABB, entre as equipes que
pagam os horários para treinar. Este torneio teve início na terça
feira, 13, e as equipes participantes são: HS Equipamentos, Farmá
ciaVital,Pimpão, InstaladoraÁguaVerde,

Codipave, Xiceu,Amurc eGM.É saudável saber que as em

presas locais estão colaborando parao desenvolvimento do espor
te. Esporte é saúde, educação, passatempo, e, o que émais impor
tante, tira as crianças, jovens e adolescentes dos descaminhos da
Vida

Programa Esporte& LazernoCampo
CAMf'.OONAroDOJNl'ERIOKDEJUfDOL189(j

AF.M.E. eSecretariaMunicipal deDesenvolvimentoRural,
pedem a todas as equipes do interior do nossomunicípio que reti
rem a ficha de inscrição omais breve possível, paraque possamos
articular as visitas e organizar acompetição nas regiões. O prazo

finalparaconfirmação seráhoje.
c

"

-

Comentário - é interessante fazeresse campeonatopor re
'gião, tomando-omais competitivo, com custosmenores.

ConfraternizaçãoEsporIiva
Promoção: Clube dos Professores
Neste domingo, osmestres dàEducação estarãomedindo for

ças no campo do 3N (campo doOdeI) noParado.
Programação: às 9 horas, aberturacom apartidaentreProfes

sores x Siticom
Às lOh15minjogam;Olaria x Alho daVovó

Às 11h2Omin se enfrentam; Barrigudos x Ajax
Às 13 horas, será servidadeliciosacostela campeira
OClube dos Professores agradece a todos quejuntos fizeram

a festa do futebol e da amizadeno ano de 2005 e deseja a todos,
vitórias em todos os campos da vidaem 2006.

Vale apenaprestigiaresse congraçamento deharmoniaepar
ceria

Campeonato do Interior 2005
Resultados - Botafogo (Felipe Schmidt) 1 x 5 Lagoa (paula

Pereira)
Barcelona (Sereia) O x 9 Primavera (Salto d'ÁguaVerde)

. PRÓXIMOSJOGOS:
Domingo, 18, às 13h15min, preliminar (infantil) entre alunos

daEscolinha deFutebol do professorButuca
Às 14h15min-decisãod03°e4°lugares,Botafogo x Bar

celona
Às 16h15min, agrande final: Primavera x Lagoa.
A diretoria do Primavera avisa que colocará dois ônibus à

disposição da sua torcida, com saída às 14h30min, em frente ao

MercadoDranka.

Jean no lotafogo
O atleta canoinhense Jean, deverá fazerparte do plantel do

Botafogo-RJ em 2006, ocupando a vaga do alaesquerdaBill, que
não deve renovar contrato no final do ano. Jean está atualmente no

Feyenoord, daHolanda Revelado no futebol canoinhense, foipara
oAtletico-PRe sedestacoudefendendo aSeleçãoSub-20, noCam
peonatoMundialda categoria, em 2003.

Reuniãoda Federação
Na terça-feira, dia 6, na sede da Federação Catarinense de

Futebol, aconteceu aprimeira reunião do Conselho Técnico do
CampeonatoCatarinense daDivisão deAcesso 2006. DeMafra
participaram,JairMachado, doOperário eNilsonMatoso daLiga
Mafrense, Informaram que nove clubes, sendo três novos, partici
param deste encontro. Os clubes que já disputaram a antiga Série
B-1 este ano e que estiveram presentes foram: Cidade Azul,
Camboriuense, Operário, Internacional,Concórdia e São Bento.
Os três novos: Caçador,Videira e Social deBlumenau. E há duas

intenções: manter a forma da antiga SérieB-1, ou, dividir os clu
bes, regionalmente, emdois grupos.A segundaedecisivareunião,

) seráno dia 20 de fevereiro de 2006.
Canoinhas fica "avernavios".

Saiba mais
RIODEJANEIRO - PF investigaParreiraemais quatrojoga

dores. Depois deprenderos empresáriosReinaldoPitaeAlexandre
Martins - que já agenciaram amilionária carreira do atacante

Ronaldo, doRealMadrid - a ''OperaçãoFirula", daPolíciaFederal,
definiu novos alvos no futebolbrasileiro.

De acordo com aedição do dia 13 do jornal cariocaExtra, a
Polícia Federal deverá chamar para depor o técnico da Seleção
Brasileira.Apolícia suspeita que o treinador tenha adquirido urn
imóvel noRio deJaneiro com dinheiro vindo de forma irregularde
fontes doexterior.

Depois de analisar os documentos apreendidos nos escritórios
de Pita eMartins, na semana passada, aPolícia Federal planeja
intimaroutros quatrojogadores queestão sob suspeita:Vampeta
(Brasiliense), Felipe (ex-Fluminense e hoje no futebol deCatar) e
os laterais Gilberto (Hertha Berlim, da Alemanha) e Gabriel'

(Fluminense).

Etc & tal
Religião-oquestionário formulado porcatequistasde Iomerê

SC, para crianças, tomou as páginas dos jornais e os telejornais

durante a semana Os pais questionameestão revoltados, com toda

razão pelas perguntas constantes do dito questionário. Seria a vez
dos pais aplicar esse questionário às catequistas, ao padre da paró
quiae aopróprio bispo quediz não encontrarnadade anormalno
documento.

Assimcaminhaahurnanidade: queDeus nos socorraantes que
seja tarde.

Tchau, amigos.

Definido.OI .emlflnallJta.
daCopa Primavera

TRÊs BARRAS - A rodada que definiu as quatro equipes
semifinalistas daCopaPrimaveradeFutebol deAréiaemTrês Bar

ras foimarcadaporurnagoleadae trintagolsmarcados emcinco

partidas. O destaque dos jogos que aconteceram no domingo, 11,
foi o time do Jonko que aplicou 12 a 5 noDalPet.As duas equipes
garantiram vaga para a próxima fase. Nos demais jogos, o Jubc
venceu oTropical ''B'' porum a zero e oTropical "A" foi derrotado
pelo São Gabriel tambémpelo placarde urn a zero.Na seqüência o
VilaNovaganhou doPortopor7 a 6 e aLavaçãoBecker derrotou o
eliminado Jubepeloplacarde 5 gols a 3. J
"

Apartir das 09h45rnin de domingo, 18, inicia a fase semifinal
da competição com o time doTropical ''A'' enfrentando oDalPete
em seguidaoVIlaNovajogando contrao Jonko.Às 15 :30horas está

prevista adecisão de 3°e4° lugares e em seguida acontece agrande
final.Após estapartida será realizada a entrega de troféus emeda
lhas aos vencedores,Conforme destaca o professor José Roberto
Pedro, responsávelpelacoordenação do campeonato, urngrande
público deve acompanhar as partidas finais daCopaPrimavera, já
que esta competição encerra as atividades esportivas organizadas
em 2005 pela prefeitura de Três Barras, por meio da Secretaria
MUnicipaldeEducação,CulturaeEsporte.

Classificação final daCopa Primavera
deVoleibol deAreia

Aprefeitura deTrêsBarras, pormeio daSecretariaMunicipal
de Educação, Cultura e Esporte, informa a classificação final.da
CopaPrimavera deVoleibol deAreia2005.

CATEGORIAMASCtlLINA
1 º - lugar: Édson!Maurício
2º - lugar: Júlio Sérgio/ João Paulo
3º - lugar: Cleiton! Jean

CATEGORIAFEMININA
1 º - lugar: Suellen! Rosana
2º - lugar: Marina! Sandra
3º - lugar: Juçara! Nerize

Campeonato Internode FutsalADCt
JOGOSREALlZADOSDIA9:

Jogo 19 - Manutenção "A"

Jogo 20 -

.

Drizato
1 xO DSQM-WO
3x9 Jofema

JOGOSREALIZADOSDIAI0:

Jogo 21-
Jogo 22-
Jogo 23-
Jogo 24-

'

__

- Suprimento
Nizer

Máq. Papel
Manutenção "B"

5xO
6x3
14x2
Ox4

Caldeira "8"
DCPM "A"
DcpM "8"
Florestal

RODADADEHOJE,16:
I
I

Jogo 28
.
19 horas Suprimento

Jogo 29 20 horas Máq. Papel
Jogo 30 -21 hora Nizer

x DSQM
x Manutenção "A"
x Manutenção "8"

.�
•.�!__-�_��-----------_.---_...-
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Topy Color no mundo da revelação digital

FOTOGRAFIA
DIGITAL

Até há pouco tempo o ato de fotografar consistia em expor, por
uns breves instantes, um filme -recoberto de substâncias

químicas foto-sensíveis- à luz. Após a exposição, o filme tinha de
ser submetido a um processo de estabilização química -

revelação- e posteriormente a imagem -O negativo- tinha de ser
transferida para papel fotográfico.
A evolução tecnoíóqíca decorrente dos avanços obtidos

principalmente na área de engenharia eletrônica trouxe, entre
outras maravilhas tecnológicas, a fotografia digital.

Como Ionclona a IOlograDa digitai ii
Uma câmera fotográfica. digital capta, por meio de células foto
sensíveis (chamadas CCD, Charged Coupled Device), a luz da
cena a fotografar. Esta informação, captada analogicamente, é
digitalizada (pelo que se chama um "shift register") e armazenada
mim meio magnético (disquete, Smart Cards,XD picture
card,CF,SD,MMC, Memory Stick (tm) ou CD). Posteriormente
você pode transferir as fotos a um computador (conectando a

câmera, com um cabo apropriado, à porta RS-232 ou à porta
USB), imprimi-Ias diretamente (tendo a impressora adequada).ou
levá-Ias diretamente a TOPY COLOR para serem reveladas

• tendo assim melhor qualidade em suas fotos e menor custo com

impressão.

Porque uma imagem vale por mil palavras

Quer dizerQue não usaDlme ii
Correto. Uma câmera digital não usa filme. Nem 35mm, nem
Advantix, nem qualquer outro tipo de filme quimicamente
processável.

Mas, como faço para obter a foto ii
Há algumas alternativas para obter uma cópia impressa de
uma foto que está armazenada na câmera:
1. Conectar a câmera a um computador, usando um cabo
conector, geralmente à porta USB (ou RS-232 em micros
mais antigos), e descarregar as fotos mediante um driver
fornecido pelo fabricante da câmera. A maioria dos fabricantes
também fornecem algum aplicativo de processamento de

imagens, que você usa para editar.e imprimir as fetos.
2. Conectar a câmera diretamente a uma impressora (nem
todas oferecem este recurso) e imprimir a foto.
3.Levar sua câmera ou sua mídia de

armazenamento(CD,DISKET, CARTÃO DE MEMÓRIA OU
ATÉ VIA E-MAIL) na Topy color para posterior impressão.

Quamas fOlOS uma câmera dignai consegue
armazenar ii
Depende de vários fatores: resolução da foto, qualidade,
tamanho, modelo da câmera, etc. Mas para se ter uma idéia a

maioria das câmeras vem acompanhada cem uma capacidade
de armazenamento de 16 MB,logo uma câmera de 2MP
armazena em tome de 25 fotos, uma de 5MP em torno de 12
fotos,variando de câmera pra câmera e ajustes realizados na
mesma.Sendo que se necessário maior capacidade será
necessário. uma memória de maior capacidade.podendo-se já
encontrar cartões de memória de 128MB, 256MB e de até
4GB.

oQueQuer dizerMegapixel ii
o termo megapixel(MP) denomina câmeras cuja resolução é

REVElAÇIO EM1 HORA

superior a 1.000 x 1.000 pixels. Em termos leigos, um pixel
representa um dos milhões de pontinhos que formam a foto. As

primeiras câmeras tiravam fotos de no máximo 640x480 pixels;
as mais modernas alcançam resoluções de 8 até 39MP
Megapixels e a cada dia aparecem inovações. Só para que você
tenha uma idéia, se a resolução de sua tela é de 800 x 600, ao
visualizar uma foto tirada em resolução 5 Megapixels você
somente conseguiria ver num determinado. momento. um
pedacinho. da feto original. Quanto. maior, melho.r? Neste caso,
sim. Quanto maior a resolução melhor a qualidade da foto (e o
tamanho. do arquivo).

o Quê acomece Quando a capacidade da câmera esgolail
Se a cãmera usa srnart cards ou memory stick ou outro tipo de
mídia come meio. de armazenamento, você pode apagar as fotos
armazenadas na placa de memória(depois de ter copiada em seu

computador ou copiado em alguma mídia), ou inserir uma nova

placa onde você continua a armazenar mais fotos.

Quais os recursos de uma cAmera digital ii
Os recursos variam segundo a câmera e o modelo, mas a maioria
oferece Zoom 3x, Zoom digital, flash, macro fotografia,
compensação da exposição, medição pontual (spot meter),
central ou total, registro de data e hora, self-timer e red-eye
reduction. Algumas câmeras permitem que você grave sua voz
junto com a foto.

Seguindo estas dicas, conhecendo os limites de
sua câmera e revelando na Topy Color, com certeza,

você conseguira'fotQs

1:0pycolor@nevvage.com.br
Fone: 3622-2528

Rua Major Vieira, 423 -'Canoinhas/SC

FOLHA DE NEmaCICa
DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 3622-4278

iii> Chácara com 24.200 m2, d
casa de alvenaria, com 150 m2
em Barra Grande, km 6 - Três
Barras. R$ 75.000,00.
iii> Área de 24.200 m2 - BR280 -

próx. do Restaurante Boi na Brasa.

R$ 100.000,00
iii> 18,00 alqueires em Pardos -

Três Barras/SC. R$ 400.000,00.
iii> Área de 41.119,98 m2 - Estrada
Velha p/ Major Vieira a 50 metros

do asfalto. R$ 50.000,00.
iii> Área de 10.295 m2 - Água
Verde - bom de água - ótimo para
chácara. R$ 15.000,00.
iii> Área Central com 225,00 m2 -

R$ 80.000,00.
iii> Prédio com 348,00 m2 - lote
com 633,25 - Rua Vidal Ramos,
199. R$ 160.000,00.
iii> 40 alqueires para gado ou re

florestamento em Pinhalzinho -

BelaVista do Toldo. R$ 100.000,00.
Parcela-se.

ALUGA-SE
SALAS COMERCIAIS

Vende-se um Pálio EX 99, cor

prata, 4 portas, vidro elétrico, trava
elétrica.
Fone: 3622-2532

Vende-se Fusca 82, Branco.
Valor: R$ 2.200.
Fone: 3622-1646

Vende-se Corsa Cassic 1.0,
2002, em ótimo estado
Tratar: (47) 8407-0228

Vende-se Caminhão 1113, no toco

ano 1971, turbinado. Aceita-se
casa no negócio. Fone: 3622-6451
- cf Neide.

Vende-se
Astra Sedan 2.0 GLS, ano
2000, completo, mais banco
de couro. Valor: R$
28.900,00. Aceito carro de
menor valor, até R$
20.000,00. Fone: (47) 9175-
4877.

Impressoras usadas Lexmark.
R$ 100 cada. Tratar pelo telefone
(47) 3622-6959 ou (47) 9966-·
8106.

:.'

Vende-se: Expositor Ilha de

Congelamento .Gelopar, c/
vidros deslisantes, modelo
GGSRV-300, novo, e/metros. Tratar
c/ Marcos. Fone: 3623-0621

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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*' Lanternas
*' Faróis
*' Grades

PRECISA-SEDEMQÇAS
PARATRABAIJIARroMO:

.Empregada doméstica para fi
nal de semana (Sábado a partir da
12h até Segunda 12h)
-Empregada Doméstica para
meio período
• Empregada Doméstica para
Pemoitar
· Empregada Doméstica para
Trabalhar em dezembro em Balne
árioCamboriu
· 2- Empregada Doméstica e

Babá com experiência com crian

ça.
• Empregada Doméstica para
trabalhar em Joinville/SC
· Caixa com experiência com

provada.
Tratar com urgência pelo fone (47)
3622-5645 com Oaiane

PRECISA-SEDEPESSOASDO

SEXOMASCULlNOPARA
1RABAUlARroMO

· Garçom com experiência
superior a um ano.

· Chacreiro para Major Vieira
· Vendedor eXterno - Boa apre

sentação - Idade superior a 20

anos - Período integral - Veículo

próprio - Experiência em vendas
- Segundo grau completo.
· Mecânico de automóveis
· Eletricista de automóveis

Interessados ligar com urgência
para (47) 3622-5645

DAS*****

VENHA CONFERIR!

*' Parachoques
*'Retrovisores
*'Acessórios em geral

AMENTO:

*' Parabrisas

ENTREGA GRATUITA

RUA: ROBERTO EHLKE, 782
FONEI FAX: (47) 3622-7879

r---- - .. --.-.-
-- .. - - ..-.---,----.-.---

�
----

..----.--.-

lnscríçõss abertas para novo concurso

nossa cidade.Acesse o endereço
abaixo na internet e inscreva-Sé

do prazo descrito.
então ligue no fone 00-0000 .

p; tenha maiores
com os nossos ateneentes.

PROMOÇÃO:
Depilação

.. Escova progressiva

..Convênio com

.

ACASCA e ACREC

>. � .,.

,R�a; Cbronel Alb'u'querque, 460
Fqrl·�:·(41Z> 3622.�5�7

> ,,",.
•

----

-_--_ ..•_-_._-

Abatedouro Neno
.

, ..

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS.E DE IGREJAS,

ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 3622-2437/3622-2714 Cei.: (47) 9986-5491

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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As obras dos formandos do curso de Artes Visuais da UnC Canoinhasl Porto

União estão expostos no Museu de Arte de Canoinhas, até amanhã. A exposição
foi aberta no início do mês

�----_ ..._-- ..

PANETONE GELATINA DE
MANGACOMANIS

Ingredientes
1 panetone de 500 g
1 tablete (200 g) de
"chocoiate amargo
3/4 de xícara de açúcar
4 ovos

200 g de chantilly
Amendoim ou amêndoas "praílnadas

Preparo
Quebre o chocolate em pedaços e, numa

panelinha, derreta-o em banho-maria com

2 colheres (sopa) de água. Reserve.
Separe as gemas das claras. Na batedei

ra, bata muito bem as gemas com o açúcar
até obter um creme claro. Acrescente o

chocolate e bata mais alguns instantes.

Reserve. Bata as claras em neve e

acrescente ao creme de chocolate,
misturando com cuidado. Leve a mistura à

geladeira por 4 horas. Corte o panetone
em quatro fatias e recheie com a mistura

de chocolate. Monte-o novamente, decore

com chantil!y e cubra com amendoins ou

amêndoas pralinadas.
Dica: Para fazer amendoins OiJ amêndoas

pralinadas, aqueça 2/3 de xícara de

açúcar com pouca água até obter uma

coloração caramelo claro. Adicione 125 g
de amendoins ou amêndoas, misture bem

e espalhe sobre papel-manteiga para
'secar. Repita a mesma operação mais
duas vezes. Deixe secar naturalmente.

Rendimento: Serve 4 pessoas. Cada

porção tem 760 calorias.

�-------------------------�

N

,

ê.Bibliqte�a{'lJfanti'l
.

'esêlo'rece:
.

Em sua edição de domingo último, <:) Barriga
Verde, pela primeira vez trouxe sobre a BIC, uma
nota de responsabilidade direta da redação. Vai

para três anos que a BIC foi fundada, e por três

anos vai que está procurando sua sede. Desejo
comunicar logo de início que ela está funcionan

do sem sede, pois os seus livros jáandam. nas
mãos das crianças.

'

Não é à imprensaem Canoinhas que cabem os

méritos na sobrevivência da BIC. Absolutamente!

Não me interessa julgar as intenções que
motivaram a nota sobre a Biblioteca Municipa�.
Observador medíocre como sou, afigura-se-me
estranho um "apoio" repentino a esta última, cri
ada, pordecreto municipal, há mais de seis anos!
-Ouando a BIC deu entrada na Câmarados Vere

adores, desde logo entrou com mérito para
Canoinhas: mexeu com os brios municipais de

alguns daqueles senhores, que só então se lem:
braram, sine ira et studio, que não ficava bem

permitir o funcionamento duma Biblioteca Pública
de iniciativa particular, quando havia a'onclat..

sobre o papel.

Canoinhas eSão Nicolau
Domingo último, por iniciativa do esforçado e

inteligente Leopoldo Heimbek, dirigente da Hora

Cultural Alemã, com a colaboração da Rádio

Canoinhas, na pessoa popular de Mário Eloy, foi
proporcionado ao mundo infantil de nossa cidade,

.

as festas de São Nicolau.

Quando omês do Natal se aproxima, a nature
za se transforma em grande amplexo de vibrações
de amor. ( ...)

.

Cine Teatro Vera Cruz

_apresenta:
Hoje, às 20h15 =lmprópno até 14 anos:

O Tigre Sagrado
Jony Weismüller, na mais arrojada aventura

dos últimos tempos

PUBLICADO EM 17 DE DEZEMBRO DE 1955

24/11
Raiane Paula Castilho
Pais: Juliano Castilho

Jaqueline Aparecida Franco

28/11
Leirissa Kaiane Tichler Pereira

Pais: Fernando Pereira
Leilane Andressa Tichler

28/11
Maria Estefani Erzinger
Pais: Gilmar Erzinger •

Gisele de Souza Albinghaus

30/11
Laura Elis Boeno
Pais: Décio Dimas Boeno

NASCIMENTOS
REGISIRADOSFSSASEMANANOCARTÓRIODECANOINHAS

Selma Eliete Müller Boeno Daiane Correia de Oliveira

03/12 07/12

Vagner Fuck
Pais: Pedro Fuck '

Marilda Fuck

Marcos e Lídia Juarez Trigo
(gêmeos)
Mãe: Marisa CecíliaTrigo

03/12
Mirela AparecidaCamargo
Pais: Márcio José Camargo
Cristina Aparecida de Lima

07/12
Maria Luiza Zierhut Haag
Karpen
Pais: Eugerson Karpen
Soraia Zierhut Haag Karpen

06/12
Thomas Jeferson Graciliano

de Araújo
Pais: Jeferson Anton
Silmara Graciliano de Araujo

08/12
Roberto Henrique Rosa

Pais: Marcos Roberto Rosa

Simone Ferreira M. Rosa

07/12
Alana Perdigão Buonaccorso

Pais: Jordane Perdigão
Buonaccorso

10/12
Ketlin da Silva Denck
Pais: Cleber Alexandre Denck

Ana Paula Moreira da Silva

FALECIMENTOS

REGISTRADOS FSSASEMANANO

CARTÓRIODECANOINHAS

Maria de Lourdes Rodrigues
• 10/08/1954

+ 02/12/2005

Alcides Soares
·24/04/1931

+ 05/12/2005

David Mazur
• 01/05/1936
+ 01/12/2005

Dalci Gonçalves
• 30i08/1935
+ 30/11/2005

João Neves do Nascimento
• 24/06/1928

+ 01/12/2005

Airton Batista
·12/11/1941
+ 08/12/2005

Evaldo Grosskopf
·27/07/1953

+' 10/12/2005

Arnaldo Vaz
• 15/04/1929

+ 06/12/2005

Blandina Barankievicz
• 05/04/1939
+ 29/11/2005

Isaltino Ferreira de Souza
• 15/10/1930

+ 04/12/2005

'J1I'&'.O'OC;IJA
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.

A\Nln)�III() IV�II)I�IIl!A\ ()()Uln�llli()

Rua Henrique 50r9, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 3622-4600
89460-000 CANOINHAS - se

Toda força curativa
émanifestação
da vida deDeu.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Correio do Norte

� pelo Oscar 2006. Vale a pena ver. 2 Filhos de
da redaçao Francisco tem muito a nos ensinar sobre espe

rança e fé, duas palavras cada vez mais es

quecidas no País das injustiças sociais e corrupção polí
tica.

EXTRAS: 42 minutos de extras que incluem cenas

inéditas, entrevistas e making of.

Avaliação CN: Filme: ****

ovo

2 Filhos de Francisco
Muito se falou sobre 2 Filhos de Francisco e esse é

um fator importante a ser levado em consideração para

quem vai ver o filme em OVO (ou viu, já que nunca se

pirateou tanto um filme em OVO no Brasil como esse).
Quanto maior a expectativa é maior a exigência, não con
cordam?

Pode ser isso, ou pode ser que o filme realmente não

seja tudo aquilo que comentam mesmo. As primeiras crí
ticas a 2 Filhos de Francisco foram eufóricas, animado

ras, e colocaram a fita na galeria dos grandes filmes

brasileiros da história.
Muitos devem revê-lo em OVO. Passado a euforia,

percebe-se que a fita tem falhas, o que não tira tod� �
honestidade e beleza da história dos cantores Zeze di

Camargo e Luciano.

O maior mérito de 2 Filhos de Francisco está justa
mente na honestidade. Na dose certa, com interpreta
ções contidas e corretas, o filme mistura emoção e espe
rança. A esperança que move o pai simplório, .mas so

nhador, que luta contra todas as adversidades d� uma

vida miserável para dar aos filhos o que não teve. Angelo
Antonio, no papel de Francisco, é incrível, perfeito. Oira

Paes, no papel damãe, Helena, é outro primorde interpre
tação. Os dois são a luz do filme, ofuscam todos os de-

��
.

À medida que Francisco se torna cada vez_mais
obstinado pelo sucesso dos filhos, cresce a emoçao do

público. Está naquele pai a certeza de que tudo é possível
quando se tem fé e esp�rança. _ .

A falha do filme esta na baba-ovaçao a dupla. Toca

quase o CO inteiro do� c�ntores durante? filme, �ando
impressão de que Zeze di Camargo e Luciano estao de

sesperados em vender seu novo trabalho.

As imagens dos dois visitando a casa onde moraram
na infância soa dis

pensável, sem contar

que em determinado

momento, uma agên
cia do Banco
Bradesco aparece
com a logomarca cri
ada há cinco anos,
sendo que a cena se

passa no início da dé
cada de 1980. São
falhas pequenas,

que quase passam
imperceptíveis aos

embargados pela
emoção, mas que in
comodam. O que não
é 'motivo para deixar
de ver o nosso repre
sentante na corrida

BANCO

Extras: ****

Olga
Já que estamos falando em cinema nacional, val�

lembrar Olga. Há algum tempo nas locadoras, o OVO e

simplesmente imperdível. Se alguém tinha al�ur:na dúvida
de que o cinema nacional renasceu, Olga dissipa todas...

Orgulha assistir a uma produção tão bem interpretada,
com cenas grandiosas, roteiro enxuto, preCISO, que ex

traiu o melhor do não menos ótimo livro de Fernando Mo

rais.
Esse é o primeiro longa-metragem de Jayme Monjardim,

que dirige novelas na TV Globo, uma estréia que nos faz

imaginar o que vem por aí.

O talénto de Monjardim para a direção está em cada

cena, em cada ângulo,
e até mesmo nas inter

pretações memoráveis

de Camila Morgado
(Olga), Caco Ciocler

(Luis Carlos Prestes) e
Fernanda Montenegro
(mãe de Prestes).

A história real,
você já conhece. Olga
Benário, revolucionária
alemã é destacada pelo
Partido Comunista para
cuidar da segurança
pessoal de Luis Carlos

Prestes, lendário comu
nista brasileiro que lide
rou a Coluna Prestes na
década de 1930, con
tra o govemo Vargas.

A relação entre

Olga e Prestes se transforma numa s�frega paix�o, se
parada pelo fracasso do Partido Comunista no Brasil, Pre
sos Prestes passa anos na cadeia e Diga é deportada
par� a Alemanha, cai nas garras de Hitle:, é separada da

filha e acaba num campo de concentração,
Não é um filme fácil, poderia até ser se a vida fosse

um pouco mais condescendente com Olga. É �ma história
sobre ódio e intolerância, que emociona e entnstece, mas

que nunca nos tira, ao final do filme, a sen�ação de .ter
mos visto um dos melhores filmes que surgiram no cine

ma (e isso em termos mundiais) nos últimos tempos.
Ponto para o cinema nacional.
EXTRAS: Tem making of, entrevistas com o elenco,

trailer e fichas técnicas.

Avaliação CN: Filme: ***** Extras: ***

Multi

Luciano Gimenez organiza
Carnaval para Rolling Stones

.

Luciana Gimenez está preparando um verdadeiro

Carnaval para o grupo Rollings Stones. A informação é do

jornal carioca O Globo de

terça-feira, 13.
Segundo a publicação

a Imperatriz leopoldinense
quer fazer uma festa na

quadra, em Ramos, para a
banda, antes do show que
o grupo fará em fevereiro

na Praia de Copacabana. A
idéia é tocar Satisfaction, hit
do grupo, em ritmo de sam

ba. Além disso, a escola
também quer organizar o

show de encerramento que
o grupo fará na praia.

Luciana Gimenez, mãe

de um dos filhos de Mick Jagger, estaria ajudando nas,

negociações junto ao empresário dos Rolling �tones.

América surpreende em Portugal
e supera Senhora do�esfino
A exibição do último capítulo de Aménca, pela SIC de

mídia
Portugal, surpreendeu a emissora. Os índices de audiên

cia, que mantinham resultados medianos, bateram recor

de histórico, no final.
Oe acordo com informações do site Portal da TV, a

história da heroína Sol (Oeborah Secco), na trama de Gló
ria Perez, exibida em Portugal no sábado, 10, com início às

23h, alcançou 17,2 pontos e 52,3% de share. Oessa !or
ma América superou a antecessora Senhora do Destmo,

qu� atingiu apenas 16,2% de audiência média.

O sucesso do último capítulo de América acabou be
neficiando também a novela Belíssima, já em exibição pela
SIC e que tem contabilizado em média 11 pontos, contra 17

da concorrên-
cia.

No sába
do, 10, a trama
de Sílvio de
Abreu atingiu
média de 12,1,
com 33% de
share. Agora,
Belíssima fica
sozinha no ho
rário nobre -

antes era exibi
da junto com

América -, e

com a árdua'ta
refa de manter o sucesso.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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nhecimento, habilidades e atitudes es

peradas dos profissionais do terceiro
milênio. Omodelo tambémprevê a re
alização deprojetos integradores das
várias áreas do conhecimento. Assim,
os trabalhos que serão expostos no
centrodeCanoinhas, estão integrados
à informática e podem ser acionados e

operadospor computador, inclusive à
distância, via Internet.

''Através desta exposição quere
mos mostrar à comunidade de

Canoinhas e região toda a gama de

possibilidades que oferecemos; oSenai/
SC éuma instituição que atuaem todo o

Brasil, sempre apoiando o desenvolvi
mento industrial das regiões", afirmao
diretor do Senai/Canoinhas, Julcimar

LuisMac�o.
Apossibilidadede realização des

ses trabalhos é resultado da qualidade
dos cursos eda infra-estrutura làboratorial

instaladanaunidade,quetambémreaIiza
intercâmbiocom as demais 31 unidades
doSenaiemSantaCatarina

DFBAFlODEBASQUEIE
Osvisi!@tespoderãoparticiparde

um desafio debasquete contraum robô

do Senaiffubarão, que será trazido a

Canoinhas.Apesar daprogramação do
robô, osparticipantes terão condições de

, tentarcestas de trêspontos, quepermi-
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temasuperaçãodapontuaçãodamáqui
na. Quem vencer o robô ganharábrin
des.

I"Exposição Tecnológica do Senai/Canoinhas aconteceamanhã
CANOINHAS -Aconnmídadede

Canoinhas pode conhecer amanhã, os
projetos desenvolvidos pelos estudan
tes doSenai na cidade.AlaExposição
Tecnológica do Senai/Canoinhas, pro
movida em parceria com a prefeitura,
será realizada no Calçadão da Felipe
Schimidt,próximo àCaixaEconômica

Federal (CEF), e apresentaráprojetos
como sensores de luminosidade,
identificadores de cor, controladores
denível e temperatura, alémdeum robô

com controle nos três eixos emotores,

apresentando as técnicasmaismoder
nas de sincronismo .:

Os trabalhos desenvolvidos pelos
alunos são resultados do Modelo de

Educação PorCompetência, que esti
mulaos estudantes a desenvolver o co-

Trabalhos integrados a

informática

divulgação das inscriçõesparaa segun
da turma do Curso Técnico em

Eletromecânicae daprimeira turma do
CursoTécnicoemGestãodaProdução.

Aunidade possui aindadois cursos
dequalificaçãoemparceriacomaprefei
tura, nas áreas deEletricidade Industrial

eMecânicadeManutenção,
noseada ''Aparreriacoma
Canoinhas é deextrema

.

sentidodequalificarprofissio
.

pósitoéprofissionalizaro allDlil
trabalheemempresas de Can

'

daregião" , destacaMachado.O SenailCanoinhas também fará a

Venha conhecer o novo

empreendimento de Canoinhas:

TOKARSKI CENT
Com lançamento primavera, v
na linha de confecções POR�

DO SOL Estofados finos, cole'
cama, box das mais variada
marcas, tapetes importados

Venham nos faz
uma visita:

Rua: Caetano Costa,l
ao lado da Farmácia E

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




